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O convite foi feito para perguntas e respostas, não para contender. É 

para aquelas pessoas que querem aprender realmente Torá. Essas 

pessoas que pediram conselhos. Serão dados com prazer de acordo 

com a Bíblia. 

 

Tirei um consenso, amados irmãos novos. De tudo o que pude ver 

nos comentários do YouTube, em Facebook, incluindo WhatsApp e 

outros meios, peguei um consenso sobre quais são as perguntas 

mais comuns.  
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Quando Yahshua Ha Mashiach virá? Existe uma 

maneira de descobrir? 

Sim. Quando Yahshua Ha Mashiach virá? Vamos para Atos 3:21. 

Essa é uma das perguntas mais comuns. Cheguei a um consenso, 

centenas de mesmas perguntas. E, eu abençoo todos vocês novos 

irmãos. Atos 3:21 diz assim: “a quem é verdadeiramente necessário 

que o céu reter”. Se estiver escrito (receba) ou (receber) em sua 

Bíblia, isso está errado.  É reter (segurar, sustentar, conservar).  Eu 

ministrei isso. “Espere até os tempos de restauração de todas as 

coisas, das quais Elohim falou pela boca de seus santos profetas que 

foram desde os tempos antigos. "Que horas são?” Esta. Esta é a 

restauração. É por isso que você me vê vestido assim. Eu peguei 

minha herança.  Minha herança hebraica. É por isso que você está 

recebendo sua herança. Agora o dia e a hora ninguém sabe. Apenas 

Abba Kadosh sabe.  Mas, quando Yahshua Ha Mashiach virá? Até 

que sejam restauradas todas as coisas. Quais coisas?  Não se 

guardava o dia de adoração. E o dia de adoração é o Shabbat.  Os 

festivais de Yahweh não foram mantidos. Os festivais de Yahweh são 

mantidos como este que é Shavuot e Shabbat. O povo era 

incircunciso e muitos irmãos, milhares de milhares de milhares de 

irmãos já são circuncidados porque isso é restauração. Então quando 

virá Yashua Há Mashia? Agora, nesses tempos. Falta muito pouco. 

Ainda mais com tudo que tem acontecido.  
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Se a lei já passou, por que você prega? 

A palavra lei aparece várias vezes na Bíblia. Às vezes se refere (a lei) 

como a Torá. Os 5 primeiros livros da Bíblia. Às vezes, a palavra (lei) 

aparece referindo-se aos mandamentos rabínicos (Lei dos anciões) / 

Lei oral.  E às vezes a palavra (lei) está referindo-se à lei do pecado.  

Agora vamos ver. A questão é: se a lei já passou, por que você a 

prega? Então, vejamos, Romanos 3:31.  Para o bom um bom 

entendedor, meia palavra basta, diz um ditado.   “Anulamos, então, a 

lei pela fé?” De forma Alguma! Antes estabelecemos (confirmamos) 

a lei. (Aqui, ele está se referindo à lei de Deus, à Torá). Mas nós 

confirmamos a Torá. "Halleluyah! Quer dizer, acreditando em 

Yahshua Ha Mashiach como no caso de Paul, (Rav Shaul), de Pedro, 

(Kefa), etc. Eles acreditavam em Yahshua Ha Mashiach. Mas eles 

não disseram. Não à Torá. Eles não invalidaram a torá.  "Então, pela 

fé, invalidamos a Torá?  De forma alguma, mas nós confirmamos a 

Torá. " Vamos ao Salmo 19, é um salmo que fala da bendita Torá. É 

um Salmo precioso. Salmo 19:7 diz: "A Torá de Yahweh é perfeita, 

que converter a alma”. “Então o que é perfeito não precisa ser 

mudado”.  "O testemunho de Yahweh é fiel, o que torna sábio o 

simples". Salmo 19:8 “São retos os mandamentos do Senhor, que 

alegram o coração, O preceito de Yahweh é puro, que ilumina os 

olhos.” Porque antes estávamos em trevas. Salmo 19:9 “O temor de 

Yahweh é puro, permanece 

para sempre; Os juízos de Yahweh são verdadeiros, todos justos. 

Salmo 19:10 “ Eles são mais desejáveis do que ouro e mais do que 
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pedras preciosas. Estão referindo-se aos mandamentos. “Eles são 

mais desejáveis do que ouro”. O que?  Os mandamentos. E, ouro 

fino. "É mais doce do que mel, e do que aquele que destila do favo 

de mel." Então, versículo 7, "A Torá de Yahweh é perfeita e converte 

a alma. " Halleluyah! Agora ele Salmo 119. É um salmo que fala da 

bendita Torá. A Torá é os mandamentos de Deus. Para que seja 

entendido por amor aos novos irmãos. Os mandamentos de Yahweh. 

Por exemplo, Salmo119: 10 “De todo o coração te busquei; Não me 

deixe desviar dos seus mandamentos”. (sublinhe) Salmo 119:18: 

“Abra meus olhos, para ver as maravilhas de sua torá”. Lá ele está se 

referindo à Torá Claramente. Salmo 119:21 “Tu repreendes os 

soberbos, os orgulhosos, os malditos, que se desviam de seus 

mandamentos".  Tremendo, certo? Salmo 119:29: "Mantenha longe 

de mim o caminho das mentiras, e em sua grande compaixão, 

conceda-me sua Torá”. Olha que lindo. Salmo 119: 33 a 35: “Ensina-

me, oh Yahweh, o caminho das tuas ordenanças, e a buscarei 

continuamente.  Dá me entendimento  então guardarei tua torá como 

todo meu coração. Guia-me ao longo do caminho dos seus 

mandamentos, porque neles tenho prazer”. Bendito seja o Abba 

Kadosh. Salmo119:44 “Eu guardarei sua Torá sempre, para sempre 

e eternamente. Você se dá conta? Eternamente. Salmo 119:45 “E eu 

irei onde quiser, porque busquei seus mandamentos”. Entre outras 

palavras é gratuito. E conhecereis a verdade. E a verdade vós 

libertará. Você saberá a verdade e a verdade fará isso com você! 

Gratuitamente. Salmo 119:51 "Os arrogantes transgrediram 
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completamente; mas eu não me afastei da tua torá”. Salmo 119: 60  

“Apressei-me e não demorei em guardar os teus mandamentos”; 

Salmo 119:61 “As companhias dos ímpios me cercaram, mas eu não 

esqueci sua torá”.  Se dão conta? Salmo 119: 67 “Antes que eu fosse 

humilhado. Eu transgredi; Mas agora observo tua palavra. Salmo 119: 

70 a 72 “Os seus corações são tão espessos como o sebo. Mas eu 

tenho meditado em sua Torá. Foi bom para mim ter sido humilhada, 

para que eu aprenda seus estatutos". Ou seja, os mandamentos de 

sua Torá. É o mesmo salmo 119:72 "A Torá de sua boca é melhor 

para mim do que milhares de ouro e prata”.  Tremendo! Que lindo! 

Salmo 119:80 "Que meu coração seja puro em seus estatutos, para 

que eu não seja envergonhado”.  Halleluyah! Isso que é se um 

guardador da Torá, não será motivo de vergonha. Salmo 119:85 “Os 

transgressores me disseram (ditos vãos); Mas não me afastei da sua 

torá”. Se dão conta? Salmo 119:92 “Se a sua Torá não tivesse sido 

minha meditação, eu haveria perecido em minha aflição”.  Halleluyah!  

Salmo 119: 97 “Como amo sua torá oh Yahweh!. E nela medito todo 

o dia”. Salmo 119:105 “Lâmpada para meus pés é tua Torá. E luz 

para meus caminhos”. Porque a palavra do Eterno é Yahshua. 

Recordam-se? A palavra se tornou carne. Salmo 119:109 “Minha 

alma está continuamente em tuas mãos, mas não me esqueci de sua 

Torá”. Tremendo!  Salmo 119:113 “Eu odeio os transgressores 

(hipócritas), mas eu amo sua Torá”.  Se dão conta?  Salmo 119:136 

“Rios de águas escorreram dos meus olhos, porque eles não 

guardaram sua Torá”. Tremendo. Salmo 119:142 “Sua justiça é 
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justiça eterna, e sua Torá é verdade”.  Halleluyah! Salmo 119:150 

“Eles se aproximaram da maldade, aqueles que me perseguem; eles 

se afastaram de sua Torá”. Salmo 119:160 “O principio de sua 

palavra é que é verdade; E todos os seus julgamentos permanecem 

para sempre”.  Halleluyah! Salmo 119:165 “Aqueles que amam sua 

Torá tem uma grande paz. Nada faz eles tropeçarem”.  Salmo 

119:174: “Desejei a tua salvação, ó Yahweh, e a tua Torá é o meu 

deleite”. Se dão conta? E assim todo o salmo fala da Torá, deleite, 

beleza, preciosidade. Então, vejamos. “A questão é: se a lei já 

passou, por que você a prega?” Não, não, a Lei (de YAHWEH) não 

passou. Aqui o salmista diz que é eterna e toda a Bíblia é inspirada 

por ele, o Espírito Santo, o Ruach Hakodesh, isso é o correto.  

 

 

Jesus é o fim da lei. Acabou! Portanto não temos 

que guardar a lei, estamos sob a graça. 

Vamos ver, vamos ver o que a Bíblia diz. Não é o que diz o Dr. 

Palacios. Muita atenção a todos. Romanos 10:4 "porque o fim da Torá 

é Yahshua Ha Mashiach, para justiça a todos os que nele crêem”. 

Qual é a finalidade de uma garrafa de água? Retenha a água para 

que eu possa beber. Isso é o que você quer dizer.  Não é referido 

como o fim do prazo de validade. Não, quando diz: "porque o 

propósito (finalidade) da Torá é Yahshua Ha Mashiach, para justiça a 

todos os que acreditam”. Portanto, a palavra fim foi mal interpretada, 
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como término, dando um sentido de existir mais. Mas não, não é 

assim.  Agora podemos continuar lendo e você verá que vamos 

encontrar coisas muito interessantes. Diz assim, do versículo 4 em 

diante, vou dizer com o que realmente diz. Em outras palavras, o 

sentido do que é. "Porque o fim", não o fim do termo. "Porque o 

propósito da lei" (da Torá) "é Yahshua Ha Mashiach, para justiça a 

todos os que crêem. Por causa da justiça que é por lei, isto é (a Torá), 

de Moshe escreve assim: O homem que faz essas coisas viverá por 

elas. Mas a justiça que é pela fé diz assim: Não diga em seu coração:  

Quem subirá ao céu? (isto é, trazer Yahshua para baixo); Ou quem 

vai descer ao abismo? Isto é para fazer subir Yahshua entre os 

mortos. Mas o que isso diz? A palavra está perto de você, na sua 

boca e no seu coração. Esta é a palavra de fé que pregamos. E, aí, 

ele se refere à Torá. Ou seja, Paulo estava ministrando a Torá, 

Deuteronômio 30. “Se você confessar com sua boca que Yahshua é 

o Senhor, e crer em seu coração que Elohim o ressuscitou dos 

mortos, você será salvo”. Porque com o coração se acredita, para a 

justiça, mas com a boca se confessa para a salvação. Pois a Escritura 

diz: Quem crê nele não se envergonhará. E lembre-se, no Salmo 119 

a Bíblia diz que não há pedra de tropeço para eles. Não haverá 

vergonha. Mas, o sentido é este. Romanos 10:4 porque o propósito 

da Torá é Yahshua Ha Mashiach. Quer dizer, qual é o propósito de 

um lápis? Escrever. Não é o fim. Eu poderia dizer que o objetivo desta 

caneta é escrever. Não é de prazo, mas de uso, de utilidade. Então 

aqui está escrito: quem vai subir ao céu? Quem vai descer? Etc..... 
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Isso o leva de volta a Deuteronômio 30. Então, Paulo estava 

ministrando a Torá. Vamos para Deuteronômio 30:12 e você verá que 

são as mesmas palavras que Rav Shaúl (Paulo) está usando aqui. 

Então, os mandamentos estão ao nosso alcance. Eles não estão 

longe. É a isso que Yahweh nosso Elohim, o Todo-Poderoso, se 

refere. Não diga: 'Minha Torá está longe. Quem vai subir para o céu? 

Ou quem vai descer? Quem vai cruzar o mar? Então, Deuteronômio 

30:12 “Não está no céu, de modo que dizeis: Quem subirá ao céu por 

nós, e o trará a nós e nos fará ouvir para que nós cumprimos? " 13 

“Nem está do outro lado do mar, para que digais: Quem passará o 

mar por nós, para que o traga e nos faça ouvir, para que o 

cumpramos? 14 Porque a palavra está muito perto de você, na sua 

boca e no seu coração, para que você a cumpra”. E aí se refere a 

Romanos. Ou seja, ao que ele estava dizendo, repetindo Paulo da 

Torá. Agora, a pergunta então era: Jesus era o fim da lei. Então 

está, acabou. Não temos que guardar a lei porque estamos sob a 

graça. Mas aqui, com isso mostramos que não é bem assim. A Torá 

é eterna. Agora, o que é graça? Para começar, você tem que 

entender o que é graça: é o favor imerecido de Deus. Para que seja 

compreendido. É receber um favor imerecido de Yahweh. Por 

exemplo, Abraão, Isaque, Jacó, Moisés, Rei Davi, desde Adão, todos 

foram salvos pela graça. Porque muitos pensam, que antes era a lei 

que estava em vigor e agora é a graça. Não! Vejamos Gênesis 6:8 

(Bereshit em hebraico, no início) "Mas Noé achou graça aos olhos de 

Yahweh."  Se dão conta? É a salvação pela graça. É um presente, é 
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um presente. Mas, isso não nos isenta de fazer o que queremos. Mas 

porque o amamos, guardamos seus mandamentos. Portanto, 

Romanos 10:4 "Porque o fim da lei é Cristo", dizem as Bíblias, "para 

justiça a todo aquele que crê”. Mas não é assim, vamos ver. Porque 

o propósito da Torá era nos levar a Yahshua. "Por justiça a todos os 

que crêem." Porque se alguém roubar, matar, mentir, adulterar e 

assim por diante.  Bem, como ele vai chegar a Yahshua? Mas, com 

a Torá sim. Agora, repito, o propósito desta folha é que eu possa 

escrever nela. Esse é o propósito. É que eu possa escrever na folha. 

O propósito da caneta é que eu possa escrever. Não é o fim (acabou). 

Não. É o fim de finalidade.   

 

 

Não estamos mais sob a lei, a lei foi abolida. 

É interessante né? Não estamos mais sob a “lei” porque a lei foi 

abolida. Mas, vamos ver o que a Bíblia diz. Romanos 6:15 Diz assim: 

é aqui que eu digo a vocês que vamos entender bem. Vamos 

perguntar a Ruach Hakodesh, você o conhecia como o Espírito 

Santo. (Ruach Hakodesh está correto). É assim, Romanos 6:15 “O 

que então? Pecaremos porque não estamos debaixo da lei, mas 

debaixo da graça?  De maneira alguma. "Então, as pessoas dizem 

que não estamos mais sob a (lei)”. Mas aqui se refere à lei do pecado. 

E, não pense que estou inventando. Agora vamos ver com nossos 

próprios olhos. Você vai ver com seus próprios olhos.  Abra a Bíblia 

em Romanos 7:25 “Agradeço a Yahweh, por Yahshua ha Mashiach, 
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nosso Senhor. Então, com minha mente, eu mesmo sirvo à lei de 

Deus (a Torá)”. Mas com a carne a lei do pecado. Então, o que está 

sendo referido aqui em Romanos 6:15 “O que então? Pecaremos, 

porque não estamos debaixo da (lei do pecado). Isso é o que você 

quer dizer. Então, em Romanos 7:25 está escrito: Agradeço a 

Yahshua Ha Mashiach, nosso Senhor. “Então, com a mente eu 

mesmo sirvo a Torá de Yahweh, mas com a carne a lei do pecado”. 

Adiante aí em Romanos 8: 2 diz assim: "porque a Torá do Espírito ..." 

Porque aí você tem na sua Bíblia o Espírito com letra maiúscula e se 

refere ao Espírito Santo, o Ruach Hakodesh. "Porque a Torá do 

Ruach Hakodesh da vida em Yahshua ha Mashiach me libertou da lei 

do pecado e da morte." Então a questão era: não estamos mais sob 

a lei, ela já passou. Com o mesmo Novo Testamento que você 

conhece (Nova Aliança - Brit Hadasha, é dito em hebraico). Com todo 

amor e respeito, estamos provando que não. Uma coisa é a lei de 

Deus (Torá), instrução de Elohim, de Deus para seu povo, para seus 

filhos. Outra coisa é a lei do pecado. Na Bíblia muitas vezes é assim, 

porque eles que viveram naquela época já existia (a lei do rabinato). 

E, há alguns vídeos que titulei: Takanot, Mandamentos Rabínicos 

(assista no canal shalom 132). É em outras palavras, coisas 

adicionadas à Bíblia. Então aqui está claro que a Torá segue e que 

não servimos à lei do pecado que é de Hasatan. Yahshua Ha 

Mashiach o repreenda. 
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Se diz na Bíblia que não é necessário cobrir a 

cabeça, porque a cabeça coberta é desonra. Por 

que você está cobrindo sua cabeça? 

Vamos ver o que a Bíblia diz. (Isso é muito fácil de explicar. Eu diria 

algumas palavras para o bom entendedor. Mas, acima de tudo, para 

as pessoas que têm um coração pronto para aprender). 1Corintios 

11:3 Observe muito bem como diz: "Mas eu quero que você saiba 

que Yahshua é a cabeça de todos os homens, e o homem é a cabeça 

da mulher, e Elohim é a cabeça de Yahshua". Aqui, a pergunta foi 

baseada no versículo 4. "Todo homem que ora ou profetiza com a 

cabeça coberta desonra sua cabeça." Vejamos, vou ficar aí porque 

essa era a questão. Portanto, a cabeça é Yahshua. Então, isso 

significa que eu não coloco nada em cima de Yahshua. Você vai 

adorar a YaHWeH acima de todas as coisas. Significa que não coloco 

nada em cima de Yahshua, nem um carro, nem minha família, nem 

meu trabalho, nem nada. Porque se não, estou insultando minha 

cabeça, quem é Yahshua. A cabeça não se refere à cabeça física, 

mas à cabeça de cada homem. E, aqui diz no versículo 3. "Mas eu 

quero que você saiba que Yahshua é a cabeça de todo homem 4 todo 

homem que ora ou profetiza com a cabeça coberta". Em outras 

palavras, se você colocar algo em cima de Yahshua, você desonra 

sua cabeça. Quem é sua cabeça? Yahshua, deve ser sua cabeça 

Yahshua. Agora, vamos para Deuteronômio 22 que é a Torá. (lembre-

se da Torá, a lei de Deus para que seja entendida pelo amor dos 



www.gozoypaz.mx                                                   18                                                    Canal no youtube: 
Shalom132 

novos irmãos, são os cinco livros de Moisés). Bem, esses são 

mandamentos preciosos, é por isso que eu tenho meu manto (Talit). 

E, eu tenho o tzitzit agora. Deuteronômio 22:12 diz: "Farás franjas 

nos quatro cantos do manto com que te cobrirás." É um mandamento. 

Eu já expliquei isso. Então, está claro que a cabeça é Yahshua e isso 

significa que eu não coloco nada em cima de Yahshua.  

 

 

Explique-me Gálatas 2:21 

Vamos ver o que diz e tudo tem que ser respondido com a Bíblia. Por 

favor, preste muita atenção. Terei prazer em explicar isso a vocês. 

Gálatas 2:21. “Não anulo a graça de Yahweh; pois , se a  justiça é 

mediante a lei, segue-se que morreu Cristo em vão”. Aqui estão duas 

situações. É assim: "Eu não rejeito a graça". Quer dizer, o favor 

imerecido. Isso, imerecido. Eu não rejeito o favor imerecido. “Eu não 

rejeito a graça de Elohim; porque se a lei fosse justiça, então Yahshua 

morreu em vão." Agora, 1º Aqui, a palavra lei que Paulo está usando 

para os Gálatas se refere a legalismos (lei de homem, lei rabínica). 

Não a Torá (Lei de Deus) para que você entenda. Aos legalismos, 

mandamentos rabínicos. Você que é novo nesse canal e eu te 

bendigo muitíssimo. Bem, é claro que eles não sabem muitas coisas 

porque são novos na teshuva. Então, tem mandamentos rabínicos 

que dizem: Por exemplo: “se você se levanta, tem que se vestir e tem 
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que calçar primeiro o sapato direito, amarar, depois o sapato 

esquerdo, amarrar”. 

“Coloque o tefillim”. “Você não pode andar tantos passos”. Torna-se 

uma escravidão. Isso não é o que Yahshua deseja. Portanto, aqui se 

refere ao trabalho dos legalismos. Mandamentos rabínicos, os 

takanots. Então, "não rejeite a bondade de Yahshua, porque se a 

justiça fosse obtida pela “lei” (mandamentos rabínicos, por 

legalismos), Yahshua morreu em vão”. Ele não está se referindo 

a torá. Lei de Deus. Então, porque somos salvos, guardamos a Torá. 

Agora, até eu expliquei a ele sobre um tópico que vamos supor que 

ele estava se referindo não ao legalismo rabínico (embora ele esteja 

se referindo ao legalismo rabínico), mas sim que ele estava se 

referindo à Torá, à lei de Deus. Bem, vejamos, “Não descarto o favor 

imerecido de Yahweh porque, se a Torá fosse justiça, então Yahshua 

morreu pelos outros”.  Agora, vou explicar isso. Muitos desejam se 

sentir justificados por guardar bem os mandamentos. E, bem, não há 

problema em guardar bem os mandamentos, mas não é por isso que 

você se salva. Eu explico melhor. Vamos para João 14:15 "Se você 

me ama, guarde os meus mandamentos." Pronto, é claro. Ou seja, 

se amamos Yahshua, guardamos a Torá porque ele é Yahweh. Ele é 

o mesmo Yahweh e há dúvidas sobre isso agora que estamos indo 

para lá. Agora, isso tem muito a ver com essa outra pergunta que eles 

fizeram. Vou ligar os dois. 
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Explique-me, por favor, Gálatas 5:4 

Então, vamos ver o que Gálatas 5:4 diz. Eu vou dizer como diz na 

minha Bíblia. “Você se separou de Yahshua, você que é justificado 

pela lei; você caiu em desgraça". Aqui sim, especificamente, a 

palavra lei refere-se à Torá. Olha! “Vocês se separaram de Yahshua, 

aqueles que se justificam pela Torá; você caiu em desgraça”. Então, 

eu explico. Não é por confiar nos legalismos da Torá. Dizer: “Vou 

guardar o Shabbat perfeito”. Nem uma única mosca tem que falar de 

mim.“Não ... Nos somos justificados por Yahshua Ha Mashiach”. É aí 

que entra o problema. Muitos querem ser reconhecidos como justos. 

Lembre-se do caso do fariseu e do publicano. O fariseu disse: "Eu 

dou o dízimo, eu faço isso, eu faço aquilo outro”. Anunciando suas 

ações, certo? Seu curriculum vitae. O publicano chega e bate no peito 

dizendo: “Perdoe-me Senhor, eu sou um pecador”. Quem foi 

aprovado, aceito? Lógico, o publicano. Isso é o que Yahshua diz.  

Portanto, a ideia é que muitos encontraram Yahshua, encontraram o 

Messias e se afastaram, se separaram de Yahshua e se tornaram 

judeus ortodoxos. Eu sou um judeu messiânico, um israelita 

messiânico. Portanto, aqui o versículo diz, Gálatas 5:4. “Vocês se 

separaram de Yahshua, aqueles que por (lei) está se referindo à 

Torá, vocês se justificam; você caiu em desgraça”. Muitos se 

desligam de Yahshua. Eles dizem: “não, ele não é o Messias. Não é 

Elohim”. E eles querem ser justificados pelas obras da Torá, não 

pelos legalismos da Torá. E ninguém será salvo pela Torá pura. À 

medida que somos salvos, guardamos a Torá. Ou seja, eles se 
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afastam de Yahshua. Aqui Paulo está lhe dizendo isso. Rejeitando a 

bondade ou generosidade do Todo-Poderoso. Eles rejeitam a 

bondade, eles rejeitam a generosidade, eles rejeitam a graça, o favor 

imerecido. Eles dizem: “Eu guardo a lei. a lei de Deus, a Torá”. Mas 

sem Yahshua não há salvação. Eu quero que você saiba disso. 

Porque isso vai servir também aos judeus ortodoxos e eu os abençoo, 

para os cristãos, evangélicos e qualquer outro tipo de religião. Agora, 

atenção, nenhuma lei incluindo a Torá, pode perdoar pecados, 

apenas Yahshua que é o Mashiach (o Messias). Ele é o único 

Salvador. Nenhuma lei, incluindo a Torá, pode perdoar pecados. 

Porque a Torá não é para isso. A Torá é para nos ensinar, o que é 

pecado e o que não é pecado, para discernir o bom do mau, o kadosh 

(separado) do profano.  A lei de Yahshua é um guia para os 

redimidos, para aqueles de nós que fomos comprados pelo bendito 

sangue de Yahshua. Aquele que não guarda a Torá não será salvo. 

Porque ao dizer que Yahshua é seu Senhor, se ele não guardar o que 

diz Yahshua. O que Yashua falou: “que naquele dia muitos dirão a 

ele: Senhor, Senhor, em teu nome fizemos muitos milagres, 

expulsamos demônios". O que Yahshua disse a eles? “Fora daqui, 

não os conheço. E diz no original, 'transgressores da Torá', 

transgressores da minha lei, transgressores dos meus 

mandamentos. Isso é o que Yahshua diz”. Leia  Mateus 7: 21-23 

Então, a lei de Yahshua é um guia para todos nós que somos, somos 

redimidos pelo sangue de Yahshua. Cuidado, repito, é muito 

importante. A Torá de Yahshua é um guia para os redimidos, mas 
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não um instrumento de redenção. A redenção só vem por meio do 

Messias, que é Yahshua. A Torá que está escrita serve apenas como 

um guia. Mas por acaso a Torá vai lhe dizer: “Eu perdôo seus 

pecados, você está salvo? A Torá pode sangrar?”. É disso que estou 

falando.  Agora, se alguém confia em guardar a Torá, a lei, para a 

salvação, esse é aquele que cai em desgraça, e simplesmente 

porque não entendeu o favor ou as boas novas de salvação de 

Yahshua Ha Mashiach. Simplificando, a Torá é um guia para o povo 

redimido de Yahshua. Então, vamos reler Gálatas 5:4. “Vocês se 

separaram de Yahshua, aqueles que pela lei (isto é, a Torá, aqui ela 

se refere à Torá) vocês se justificam; você caiu em desgraça”.  As 

pessoas dizem: bem, eu não acredito mais em Yahshua, me tornei 

um judeu ortodoxo. Lá, não há mais salvação. Não há meio de 

salvação.  
 

 

Você diz que tem que ser circuncidado, mas em 

Cristo somos livres. 

É interessante, certo? Vamos ver, vamos entender o que Yahshua 

quis dizer aqui. Não eu. Por favor, vá primeiro para João 8:32 "E você 

conhecerá a verdade, e a verdade o libertará." Agora, vamos ver em 

hebraico é "viahad", isto é, ser um com o Eterno, ter um 

relacionamento íntimo com o Eterno. Esse mesmo verbo, é usado em 

hebraico para relacionamentos amorosos sexuais em um casamento 



www.gozoypaz.mx                                                   23                                                    Canal no youtube: 
Shalom132 

sagrado (kadosh). Gênesis 4:1 "Adão conheceu sua esposa Eva 

(Havah), que concebeu e deu à luz a Caim, e disse: Pela vontade de 

Yahweh adquiri um homem." Então, ele conheceu, teve relações de 

amor, uma relação de amor sexual. Então, quando Yahshua diz aqui 

em João 8:32 "e você conhecerá a verdade", quem é a verdade? 

Yahshua. Diz: "Eu sou o Caminho, a Verdade e a Vida”. Então, quem 

tem comunhão íntima, de oração, de adoração com Ele, conhece a 

Verdade e isso o torna livre.  Não escravo! Agora, em Mateus 5:17 

“Não penseis que vim abolir (remover) a Torá ou os profetas; não vim 

abolir (remover), mas cumprir”, 18 "Pois em verdade vos digo que até 

que o céu e a terra passem, nem um jota ou um til passará da Torá, 

até que tudo seja cumprido”. Sim, Yahshua está dizendo que a Torá 

é eterna, deve ser mantida. Agora, aqui Yahshua nos diz no 17: “eu 

não vim abolir, remover a lei, isto é, a Torá e os profetas. Então, uma 

coisa é a Torá, o que os profetas disseram é baseado na Torá. 

Porque tudo tem sua base na Torá de Yahweh. Então, em Êxodo 

12:48. vamos ler a Torá. “Mas, se algum estrangeiro morar com você 

e quiser celebrar o pesach (páscoa) para o Senhor, todo homem seja 

circuncidado, e então o celebrará, e será como um da sua nação; 

mas nenhum incircunciso comerá dele. 49 A mesma Torá será para 

o nativo, "isto é, para o Hebreu", e para o estrangeiro, "para o gentio," 

que habitará entre vocês ". É para todos. Porque Yahweh veio para 

salvar a humanidade, não apenas Israel. Agora, vamos para 

Números 15:16, o que acabamos de ler se repete, vamos ver outro 

versículo da Torá, lembre-se que são os cinco livros de Moisés, é a 
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Torá. E, Yahshua disse que ele não veio para retirar (abolir) a Torá 

ou os profetas. Agora mesmo estamos indo para os profetas. 

Números 15:16 diz: "A mesma Torá e o mesmo decreto que você 

terá, você e o estranho que mora com você." Tremendo, certo? 

Agora, vamos aos profetas. Porque Yahshua diz, Ele não veio para 

tirar (abolir) a Torá e os profetas. Vamos para Ezequiel 44, (porque 

muitos dizem: 'A circuncisão é apenas a do coração'. Eles 

mencionam um nome falso, dizem Jesus. Diz em Ezequiel 44: 6. "E 

você vai dizer aos rebeldes, da casa de Israel: Assim disse o Senhor 

(adon): Basta de todas as vossas abominações, ó casa de Israel; 

trazer estrangeiros, incircuncisos de coração e incircuncisos de 

carne”. Aí está.  “Estar em meu santuário (mishkan) e poluir minha 

casa; para oferecer meu pão, gordura e sangue, e para invalidar 

minha aliança com todas as suas abominações.” 9 "Assim disse 

Yahweh o Adon (Senhor): Nenhum filho de um estrangeiro, 

incircunciso de coração e incircunciso de carne, entrará em meu 

mishkan (tabernáculo)". O que não será no céu? Se percebermos que 

a primeira pergunta é: Quando Yahshua virá?  A restauração de todas 

as coisas. Então, Yahshua em Mateus 5 diz a você: Eu não vim abolir, 

revogar, remover; a Torá e os profetas. E você acabou de ler a Torá 

e os profetas comigo.  Bendito seja Yahshua Ha Mashiach que sua 

Torá, como diz o Salmo 119, é eterna!  
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Paulo falava mal da lei, dizia que considerava lixo. 

Vamos ver isso porque é muito importante que seja esclarecido. Este 

tema é vida ou morte. Sim, você se lembra que Yahshua disse que 

eu coloco a vida ou a morte antes de você? Minha Torá, e se você 

não guardar a Torá, morte. Portanto, Filipenses 3:8. "E certamente, 

eu ainda considero todas as coisas como perda, pela excelência do 

conhecimento de Yahshua, meu Senhor (Adon), por causa de quem 

eu perdi tudo, e considero isso como lixo, para ganhar Yahshua”. Aqui 

ele nunca se referiu à lei (de Deus) e agora vamos fazer um 

esclarecimento muito importante. Ele nunca está se referindo à Torá. 

Paulo (Shaul) estava se referindo aqui, às suas realizações na carne, 

suas realizações como líder presos a takanot (mandamento rabínico). 

Ele era quase como se fosse um membro do Sinédrio. Como se ele 

fosse quase um kohen (sacerdote). Estou dizendo 'quase'. Porque 

ele recebeu cartas de poder. Ei? Ele tinha muito poder. Então, ele 

estava se referindo às suas realizações na carne. Ele sabia, de 

acordo com os estudiosos, mais de dez línguas(idiomas). Paulo era 

um homem muito instruído. Portanto, ele não está se referindo à Torá. 

No versículo 9 "e ser achado nele", isto é, em Yahshua, "não tendo 

minha própria justiça que é por legalismos", há legalismos rabínicos 

", mas aquele que é pela fé de Yahshua, a justiça que é de Elohim 

pela fé. "Portanto, aqui a palavra lei se refere aos mandamentos 

rabínicos porque diz minha própria justiça”. Não diz a justiça de 

Yahweh porque isso seria a Torá. Minha própria justiça significa seus 

próprios mandamentos. Agora, veremos três exemplos em que Paulo 
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(Rav Shaúl) nunca falou mal da lei, da Torá, da lei de Deus. Veremos 

três versos onde Paulo (Rav Shaúl) nunca falou mal da Torá, nunca. 

Ele era um judeu e também um kadosh de Yahshua. Atos 24:14 "Mas 

isto eu te confesso, que de acordo com o Caminho que eles chamam 

de heresia, é assim que eu sirvo ao Elohim de meus pais", quais? 

Abraão, Isaac e Jacó.  "acreditando em todas as coisas que estão 

escritas na Torá e nos profetas". Aí você tem esta citação clara onde 

ele nunca falou mal da Torá. Atos 25:8 "Paulo alegando em sua 

defesa: Nem contra a Torá dos judeus, nem contra o templo, nem 

contra César, pequei em coisa alguma”. Declaração tremenda. Atos 

26:22 "Mas tendo obtido ajuda de Elohim, perseverei até hoje, dando 

testemunho a pequenos e grandes, nada dizendo fora das coisas que 

os profetas e Moisés disseram que aconteceriam”. Ele está se 

referindo à Torá e aos Profetas. Portanto, esses três versículos 

deixam claro para nós que ele nunca falou mal da Torá (Lei de Deus).  

 

 

  



www.gozoypaz.mx                                                   27                                                    Canal no youtube: 
Shalom132 

Em Tito 3:9 está escrito: "A lei de Deus não está 

mais em vigor". 

Bem, eu quero comentar isso para começarTito era jovem. Ele era 

muito jovem. Pablo (Rav Shaúl) recomenda não falar, não discutir 

coisas, isto é, não entrar em contendas.  É isso que ele está 

recomendando. (Você está aprendendo muito bem e eu o abençoo 

por isso no bendito nome de Yahshau Ha Mashiaj). Agora, quero 

fazer um esclarecimento. Ninguém é forçado a guardar a Torá. 

Porque Yahshua disse: “Minhas ovelhas ouvem minha voz e me 

seguem.” Omei? Se você disser: “O Shabbat não é para mim”. Então 

não é para você. Se você disser: “A circuncisão não é para mim”. 

Então não é para você.  Se disser: “As festas de Deus não são para 

mim, isso á para judeu”. Então não é para você.  Acabou-se. Qual é 

o problema? Eu não vejo nenhum problema. Portanto, em Tito 3:9 

está escrito: “Mas evite questões tolas, e genealogias, e contendas, 

e argumentos sobre a Torá; porque eles são vaidosos e sem lucro”. 

Então, ele está lhe dizendo, não entre em contenda por causa das 

coisas da Torá. E é exatamente o que acabei de fazer neste 

momento.  Não contenda. "Doutor, você é louco, o Shabbat não é 

para mim." - Não é para você.  “A circuncisão não é para mim”. -Não 

é para você. Quem luta? Ninguém. Veja, que conselho tremendo Rav 

Shaul deu a ele. Não brigue, diz a Tito porque era jovem, precisava 

de conselhos. Agora, vamos para Efésios 5:16 Ele nos dá conselhos, 

o Ruah Hakodesh, o Espírito de Yahweh, através de Paulo (Rav 
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Shaúl). Efésios 5:16 “fazendo bom uso do tempo, porque os dias são 

ruins”, olhe para este conselho é agora como uma luva. Todo mundo 

está de cabeça para baixo, coronavírus e assim por diante. 

"Aproveitar bem o tempo, porque os dias são ruins." Quanto mais 

agora! 

 

 

Jesus Cristo pregou a lei na cruz 

Vamos ver o que a Bíblia diz. Vamos para Colossenses 2:13-14 "E 

vós, estando vós mortos nos pecados e na incircuncisão da vossa 

carne, ele deu a vida juntamente com ele, perdoando-vos todos os 

vossos pecados." Em outras palavras, o perdão dos pecados 

acontece por meio da fé em Yahshua. Cornélio era um gentio, ele era 

um romano, certamente uma casa de Israel, mas, bem, um gentio. E 

Kefas (Pedro) apenas chega e o Espírito Santo, o Ruach Hakodesh, 

foi derramado sobre Cornélio.  Tremendo, certo? Porque ele viu o 

coração de Cornelius.  Pois bem, versículo 14, que é onde o 

comentário é interessante: “anulando o ato de decretos que era 

contra nós, que era contrário a nós, tirando-o do caminho e pregando-

o na cruz”.  Portanto, o comentário diz: "Jesus Cristo pregou a lei na 

cruz”.  Não. Não, o que diz aqui é que Yahshua Ha Mashiach cravou 

em cheio a dívida que devíamos e o registro de todos os nossos 

pecados. Isso é o que ele cravou. Não é a lei ( de Deus). Já vimos 

que a lei é eterna.  A Palavra é eterna. Então, Yahshua não cravou 

na cruz a lei (Torá). Não!  Yahshua Ha Mashiach cravou a dívida e o 
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registro de todos os nossos pecados. Porque diz aqui, veja como 

versículo 14 fala: “anulando o ato de decretos que eram contra nós”. 

É como se o registro dos decretos dissesse: Por exemplo.  “Aqui 

Joaquim é culpado, ele cometeu adultério, ele roubou.”  Esse é o 

registro, julgamento, morte eterna. Mas, Yahshua pagou por 

Joaquim, e se ele se arrepender, ele pedir perdão ao Todo-Poderoso, 

esse ato é quebrado.  Isso é o que Yahshua pregou, o ato. "Anulando 

o ato de decretos que era contra nós, que era contrário a nós, que 

nos acusavam". Observe: "tirando-a do caminho e pregando-a na 

cruz (na árvore)”.  Ele não cravou a Torá na cruz. No sentido de anular 

e encerrar a torá ( lei de Deus).  

 

 

Agora, nenhum cristão deveria cumprir a lei. 

Bem, para começar, vamos entender isso. O Cristianismo foi fundado 

por Roma para começar. Não por Yahshua Ha Mashiach. Yahshua 

Ha Mashiach recebeu a maldição que nossa desobediência 

implicava. Então, vamos ler Gálatas, porque é daí que vem o 

comentário de que nenhum cristão deve guardar a lei. Bem, 

realmente nenhum cristão é obrigado a guardar a lei. Porque os 

cristãos seguem Roma. A Torá deve ser mantida. Isso é muito 

diferente, ou seja, acreditar em Yahshua. Então, Gálatas 3:13 

“Yahshua nos resgatou da maldição da lei”. Olhe muito bem, vamos 

ver agora com calma, “fez maldição por nós (porque está escrito: 
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Maldito todo aquele que estiver pendurado em uma árvore”. Agora, 

aqui a palavra lei já é conhecida, lei do pecado. “Yahshua nos redimiu 

da maldição da lei do pecado.” Porque já vimos em Romanos 6:7-8, 

lembra? Lei do Eterno, lei do pecado. Ou isto é, Yahshua nos redimiu 

da maldição da lei do pecado, não da lei de Deus (Torá).  Porque a 

Torá é uma delícia. Leiam Salmo 119 e Salmo 19.  

Em Matheus 5:17-18 Yahshua Ha Mashiach diz:  "Eu não vim para 

abolir a Torá e os profetas ... ". Romanos 3:31 já comentamos: “pela 

fé anulamos a Torá? Não, nós confirmamos a Torá!”. Halleluyah! 

Pablo não falou mal da Torá. Então, aqui ele se refere a isso em 

Gálatas 3:13. "Yahshua nos redimiu da maldição da lei do pecado, 

e se fez pecador por nós”. Ele carregou todos os pecados. Ele se 

tornou uma maldição.  Porque está escrito: “maldito seja todo aquele 

que for pendurado em uma árvore”. Então, Yahshua levou a maldição 

que nossa desobediência a torá implicava. Quando estava na árvore, 

na cruz. Agora, isso não significa que Yahshua Ha Mashiach dá 

permissão para continuar desobedecendo, sua Torá (lei de Deus). 

Por quê? Em Deuteronômio 28 encontramos aqui bênçãos e 

maldições. Então, vou parafrasear, diz: “Se você seguir minha Torá, 

bendito você será em sua entrada e em sua saída, abençoado você 

será neste lugar, sua amassadeira, abençoada será sua despensa 

(Estou parafraseando). Abençoado você será em tudo. Mas, 

versículo 15 "mas acontecerá, se você não ouvir a voz de Yahweh 

seu Elohim, para tentar cumprir todos os seus mandamentos e seus 

estatutos que eu hoje íntimos a você, que todas essas maldições 
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virão sobre você”. E as maldições começam: da entrada e da saída, 

da tuberculose, ou o que coloco muito por exemplo, é Deuteronômio 

28:28 “Yahweh vai te ferir com loucura, cegueira e confusão de 

espírito”. Tudo isso são possessões demoníacas, doenças 

psiquiátricas de todos os tipos. Estou te dizendo porque também 

estudei psiquiatria. Então, Ele não cravou (para você entender bem). 

Ele se tornou uma maldição para nós. Abençoado Yahshua Ha 

Mashiach! Portanto, se a Torá não for seguida, as maldições cairão 

por não guardar a Torá. Aqui está em Deuteronômio 28:15. Portanto, 

já vimos Romanos 3:31 “anulamos a Torá pela fé? De maneira 

nenhuma! Confirmamos a Torá". Mateus 5:17 "Não penseis que vim 

abolir a Torá e os Profetas”. Ufa, tantas citações.  

 

 

Em Atos 10 diz que você pode comer qualquer 

coisa e você diz que não pode. 

Vamos ver, vamos ver, por favor, preste atenção. Atos 10: 9-16 "No 

dia seguinte, quando estavam na estrada e se aproximando da 

cidade, Kefas (Pedro) subiu ao telhado para orar, por volta da hora 

sexta." Ponha aí, meio-dia; essa é a hora sexta. “E ele estava com 

fome e queria comer; mas enquanto preparavam algo para ele, um 

êxtase se apoderou dele "; isto é, uma visão, “e ele viu o céu aberto, 

e que algo semelhante a uma grande tela estava descendo, que 

amarrado dos quatro pontos foi baixado para a terra; em que havia 



www.gozoypaz.mx                                                   32                                                    Canal no youtube: 
Shalom132 

de todos os quadrúpedes terrestres e répteis e pássaros do céu. Uma 

voz veio até ele: Levanta-te, Pedro, mata e come. Então Pedro disse: 

“Senhor, não! Pois nada comum ou impuro eu já comi”. A voz voltou 

a ele pela segunda vez: O que Elohim purificou, não chame de 

comum. Isso foi feito três vezes. E aquela tela foi recolhida 

novamente no céu. Portanto, as religiões dizem: “Jesus pagou na 

cruz, podemos comer de tudo agora.” Não, Pedro foi comissionado 

aos gentios também, mas o primeiro apóstolo aos gentios foi Paulo, 

por assim dizer. Mas ele também foi aos gentios, então ele foi ver 

Cornélio. Então, por que ele deu essa visão a Pedro?  Por que você 

viu aquele manto, aquela tela que desceu do céu cheia de bichos? E 

ele disse a ele para comer e então ele disse, não chame o que eu 

limpei de comum.  Bom se você estudar [as duas casas de Israel], eu 

explico, após a morte do rei de Salomão o reino foi dividido em dois: 

a casa de Judá com Benjamim e alguns levitas que voltaram. 

Halleluyah! E, Israel, para o reino do norte. E o reino do norte não 

quis entender, todos os reis eram iníquos, começando com Jeroboão 

e depois o Eterno permitiu que os assírios matassem muitos, 

estuprassem mulheres, matassem crianças e aquela casa de Israel 

foi espalhada.  Portanto, procure [as duas casas de Israel]. (O livro 

de Oséias está no vídeo em notas. Uff, há muito a aprender!) Bem, a 

resposta é este um desses versículos, a casa de Israel se desviaria 

tanto dos caminhos de Deus (dos caminhos de Yahshua ), que seus 

instintos se tornariam como animais. Então, aquele que se distancia 

totalmente do Pai Eterno, torna-se como um animal. Não sou eu que 
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digo isso, a Bíblia diz isso. É por isso que ele mostrou a ela aquela 

tela. Essa tela significava a casa de Israel.  Jeremias 31:27 diz: "Eis 

que vêm dias, diz o Senhor, em que semearei a casa de Israel e a 

casa de Judá com a semente do homem e com a semente de um 

animal”. Ele não está se referindo a clones e outras coisas. Ele está 

se referindo a quão longe a casa de Israel vagaria, neste caso para 

visitar Cornélio, que os instintos da casa de Israel seriam como 

animais. Porque, claro, Pedro nunca comia nada sujo. Agora, a Torá, 

se você olhar Levítico 11 (e também está em Deuteronômio 14), há o 

que pode ser comido e o que não pode ser comido.  Por exemplo, 

comemos "kasher" ou "kosher", o que significa limpo, adequado para 

o corpo. Os peixes têm que ter barbatanas e escamas senão não 

comemos. Comemos carne e até retiramos todo o sangue da carne 

porque é proibido comer sangue. Comemos galinha, podemos comer 

ovos, beber leite, leite de vaca. Não comemos marisco. Dou um 

exemplo como cirurgião, os camarões são necrófagos e as pessoas 

comem camarão. Se você tiver um aquário e colocar um camarão no 

aquário muito sujo, verá como ficará limpo. Um camarão vivo né, que 

você bota, limpa o aquário porque é necrófago. Mas tudo que as 

pessoas comem, é carniça. Então, o porco, por exemplo, é o único 

animal que come seus excrementos.  O cachorro come seu vômito, 

mas não come seus excrementos.  Então, toda vez que uma pessoa 

está comendo carne de porco, ela está comendo o que o porco 

comeu.  Agora, não estou dizendo isso por zombaria. Não! Eu até 

digo isso como médico. Doenças terríveis, já vi pessoas morrerem 
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com vermes na cabeça de cisticercose, vermes. Então, aí ele não 

estava dizendo a Pedro: “Você pode comer de tudo”.  Não consigo 

imaginar o Redentor do mundo pendurado na cruz e dizendo: “Eu 

derramo meu sangue para que agora você coma frutos do mar, porco, 

coma agora”. Eles podem fazer isso. Isso é incrível, não é? A morte 

dele e seu sangue é para a salvação. A Torá é eterna. 

 

 

Eu não tenho que guardar nada da lei 

Bem, se você não tem que guardar nada da lei, você deve estar se 

perguntando por que dá o dízimo ao seu pastor? Porque o dízimo 

está na Torá. Ele diz: “eu não tenho que guardar nada da lei”. A 

pergunta que eu faço, para aqueles que fizeram este comentário. 

Você já se perguntou, por que você da dízimo ao seu pastor?  

Porque o dízimo está na Torá, na lei de Deus e também nos profetas. 

Rezei para que o Eterno abrisse seus olhos. Abra os olhos de milhões 

de almas no bendito nome de Yahshua Ha Mashiach que profetizo e 

assim será, omein v omein. Já está. O Eterno diz que oramos e 

oramos com fé. Viver em santidade e pronto. 
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Estamos sob a graça, então o passado são 

sombras. Não há necessidade de cumprir a lei 

Vamos ver a que isso se refere. Colossenses 2:16 "Portanto, ninguém 

vos julgue na comida ou na bebida, nem quanto aos dias de festa, lua 

nova ou sábados." E, aqui está um erro de tradução em 17 "tudo isso 

é uma sombra do que está por vir;" em sua Bíblia certamente diz 

assim, "mas o corpo é de Cristo". Bem, meio que não faz sentido. 

Verdade? “Tudo isso é uma sombra do que está por vir. Mas o corpo 

é de Cristo”. Pois não tem coerência. Vamos ver. Para começar, aqui 

quando diz: “o corpo pertence a Cristo”. Bem, no original diz, "O 

Corpo é Yahshua Ha Mashiach".  Portanto, o corpo (a kehila)  não 

a igreja, a kehila pode julgá-lo se você, que se diz messiânico, 

mantiver o Shabat errado.  Se você disser: “Roeh não está me vendo, 

vou transgredir o Shabat”. O Eterno está vendo você. Mas, se um 

irmão vê você, você pode, como o corpo de Mashiach Yahshua, dizer: 

"Você está mantendo o Shabbat errado”. O corpo do Mashiach 

yahshua pode julgá-lo. Mesmo quando tomamos, não da santa ceia, 

isso não existe, o que existe é a ceia de Pessach em 1 Coríntios 11 

diz: "cada um examine a si mesmo." Ou seja, o corpo de Mashiach. 

Agora, quando ele diz aqui em 17, “tudo isso é sombra do que está 

por vir”; tudo isso é sombra, não significa que já tenha acontecido e 

que sejam coisas ruins, não; eles são ensaios.  Essa festa de hoje é 

um ensaio, é um mikrá (ensaio). Isso significa que não é nem mesmo 

a sombra do que veremos com Yahshua, não é nem mesmo a 
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sombra do que está por vir. Agora daqui a pouco quando Yahshua 

vem, uff! É por isso que diz em 1 Coríntios o que diz no profeta Isaías:  

“coisas que os olhos não viram”. E assim por diante (você já sabe, 

talvez até decordo), é isso que o profeta Isaías diz em Isaías 64:4. 

Em 1 Coríntios 2:9 está escrito: "Pelo contrário, como está escrito: as 

coisas que os olhos não viram, nem os ouvidos ouviram, nem subiram 

ao coração do homem, são aquelas que Elohim preparou para 

aqueles que o amam”. Eles nem mesmo são a sombra. Aquelas 

festas que tivemos aqui antes da congregação ser fechada; essas 

danças dos irmãos e das irmãs, essas danças nem são a sombra do 

que está por vir. No momento, as pessoas fazem o que querem em 

todo o mundo e dizem: "não, a lei de Deus não é mais valida". E assim 

por diante. Vamos ver o que Yahweh diz. O que importa é o que 

Yahweh diz, não o que as pessoas dizem. Em Zacarias 14 está 

escrito que no milênio aquele que não celebrar as festas de Yahweh 

será derrotado. No momento, as pessoas estão zombando disso. Ele 

diz, “não para mim não é isso”. Vamos ver o que diz, Zacarias 14:16. 

"E todos aqueles que sobrevivem das nações", porque agora mesmo 

a terceira guerra mundial está chegando, então vem o Armagedom, 

Yahshua vem, seu reino milenar e aqueles que sobrevivem, aqui diz, 

“e todos aqueles que sobrevivem das nações que vieram contra 

Jerusalém, irão subir de ano para ano para adorar o Rei, Yahweh dos 

exércitos, e celebrar a festa de Sucot. 17 E acontecerá que as 

famílias da terra que não subirem a Jerusalém para adorar o Rei, 

Yahweh dos exércitos, não choverão sobre eles. 18 E se a família do 
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Egito não Se subir e não vier, não haverá chuva sobre eles; a praga 

virá”. Isto é, uma surra, com a qual Yahweh ferirá as nações, "ele 

ferirá, uma surra", para que não subam para celebrar a festa de 

Sucot. 19. "Esta será a penalidade pelo pecado do Egito." Lembre-

se, pecado, Egito, misrayim, lugar estreito; Na Bíblia o Egito sempre 

se refere ao mundo, porque é claro, aqui os israelitas já haviam saído 

do Egito e também os que sobreviveram do Egito, se não subirem 

para adorar a YAHWEH, pauladas. "Esta será a penalidade pelo 

pecado do Egito e pelo pecado de todas as nações que não subirem 

para celebrar a festa de Sucot, diz Yahweh." Então, punição para 

quem não guarda a festa de Sucot. Às vezes, eles me disseram: “Eu 

não tenho que guardar o Shabat, estou sob circuncisão”. E, eu te digo 

uma coisa: na verdade, se você diz que ela não toca em você, não 

serve para você, então ela não serve para você. Vamos ver o que 

Yahshua diz e com isso eu termino, em João 10:27 diz assim: 

"Minhas ovelhas ouvem minha voz, e eu as conheço, e elas me 

seguem." Halleluyah.  Mas, se alguém não quiser ser ovelha de 

Yahshua. Pois não. O Eterno não força ninguém. Não! Ele é bom, Ele 

é precioso, Ele é lindo. 
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Meu pastor cristão me disse que Israel já foi 

substituída pela igreja cristã. 

Não. Israel é insubstituível. Israel é insubstituível. Aqueles de nós que 

somos Israel são insubstituíveis. Como este bom amigo escreveu 

aqui, ele diz: "meu pastor cristão me ensinou que agora, somos o 

povo de Deus, a igreja cristã e que Israel já foi posto de lado". Não. 

Romanos 11: 1 diz: “Digo então: Elohim rejeitou o seu povo? De 

maneira alguma. Porque eu sou um israelita, da descendência de 

Abraão, da tribo de Benjamin”.  Então, Elohim rejeitou seu povo? Não! 

Israel é o povo do Eterno. Israel é a noiva do Eterno. Portanto, peço-

lhe que ouçam, (As duas casas de Israel) aqui no canal shalom 132. 

Porque se você não é israelita, junte-se a Israel. Os estrangeiros 

podem ser Israel. Pode ser enxertado na oliveira.  

 

 

Por favor, explique-me sobre o Concílio de Atos 

15. Lá, não foi exigido muito deles, apenas pouco 

foi exigido deles. 

Que não era realmente um conselho; essa é uma palavra romana, 

vamos ver o que diz (eu já ministrei isso em A Má Interpretação da 

Torá). Em Atos 15 houve uma reunião. Você se lembra? Atos 15:1 

“Então alguns que vieram da Judéia ensinaram aos irmãos: A menos 

que vocês sejam circuncidados de acordo com o rito de Moisés, 
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vocês não podem ser salvos”. Em primeiro lugar, não é um rito de 

Moisés, a Torá diz isso. Já vimos. Isso está em Bereshit (Gênesis) 

17, é o pacto que Yahweh fez com Abraão, circuncide-se para que 

eu possa ser seu Elohim. Circuncide-se. É o sinal também (além do 

Shabbat), de que temos todos os israelitas. Agora, no versículo 20 é 

onde este bom amigo me disse: "Mas que sejam escritos para se 

desviar das contaminações dos ídolos, da fornicação, do sangue e 

da carne sufocada". De carne sufocada e sangue, então este amigo 

aqui dá a entender que nada mais era exigido deles. Mas no versículo 

21 diz: "Pois Moisés desde os tempos antigos tem em cada cidade 

quem o prega nas sinagogas", ou o kehilot, "onde é lido todos os 

sábados (todos os Shabbat)". Então, o que ele está dizendo aqui? 

Resumindo, dê aos gentios essas quatro coisas, esses quatro 

mandamentos, mas como eles vão no Shabbat, do Shabbat ao 

Shabbat, eles vão aprender mais sobre a Torá. Eles vão aprender 

toda a Torá, incluindo a circuncisão. Repito, não é um rito de Moisés, 

é a bendita Torá. Então aqui está escrito no versículo 21 que indo 

para a kehilah, para a sinagoga, aprende-se toda a Torá. Halleluyah! 

Omein.  
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Jesus Cristo ensinou que tudo pode ser comido 

ou que você pode comer de tudo; 

Não. Yahshua Ha Mashiach não ensinou isso, que você pode comer 

de tudo. Vamos ao Evangelho de Marcos para que seja 

compreendido. Marcos 7: 18-23 “Disse-lhes ele: Também vós sois 

assim, sem entendimento? Não compreendeis que tudo o que vem 

de fora para o homem não pode contaminá-lo, porque não entra no 

seu coração, mas sim no seu ventre, e sai para a latrina? Ele disse 

isso, tornando limpa toda a comida. " Prestem atenção!  “Mas eu dizia 

que o que sai do homem, isso contamina o homem”. Porque de 

dentro, do coração dos homens, vêm os maus pensamentos, 

adultério, fornicação, assassinato, roubo, avareza, maldade, engano, 

lascívia, inveja, calúnia, orgulho, tolice.  Todos esses males de dentro 

saem e poluem o homem. Agora, a pergunta então era, Jesus Cristo, 

então ele diz, ensinou que você pode comer de tudo. Não! Yahshua 

Ha Mashiach não disse que você poderia comer de tudo? Um 

segundo, ele acrescenta que o mais importante é ter um coração 

limpo.  Porque ele não pode se contradizer. “A soma da sua palavra 

é a verdade”. Salmo 119:160. “A tua Torá é a verdade desde o 

princípio e cada um dos teus juízos dura para sempre”. Então, 

Yahshua não pode dizer isso, porque Ele não é um mentiroso, e 

então contradiz. Então, eu repito, Yahshua não disse que você podia 

comer de tudo. Antes eu ministrava quando a toalha de mesa 
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descendo para Pedro, lembra? Do Cornélio. Ele acrescenta que o 

mais importante é ter um coração limpo. 

 

 

Você judaíza! 

Não! A religião judaica é uma coisa. Manter a Torá por acreditar em 

Yahshua Ha Mashiach é algo totalmente diferente. Ou seja, a Bíblia 

é ministrada aqui como tal. O Judaísmo, quando você diz Judaísmo, 

está errado. Porque o Judaísmo são mandamentos acrescentados à 

Bíblia. Eles são mandamentos adicionados à Torá, à lei de Deus. E 

eles não têm Yahshua Ha Mashiach. E, portanto, não tem nada a ver 

conosco. Agora, vou dar um exemplo do que Yahshua disse sobre o 

que os judeus, nossos irmãos de casa em Judá a quem abençoamos, 

sempre acrescentam à Bíblia. Em Mateus 7:13 “entra pela porta 

estreita; porque larga é a porta, e larga é a estrada que conduz à 

destruição, e muitos são os que entram por ela”. A ideia é que eles 

não tenham, digamos, pleno conhecimento. Deixe-me explicar de 

outra forma. Efésios: “Você invalida a palavra de Deus por manter a 

tradição”. É o que dizem algumas Bíblias. Tradição para eles, 

tradição. Em Efésios 2: 15-16 diz assim. Aqui é melhor, digamos, de 

alguma forma para ser compreendido. Então, é o Judaísmo. 15.  

"Abolindo inimizades em sua carne, a lei dos mandamentos expressa 

em ordenanças", aqui não se refere à Torá, mas à lei dos judeus. 

Takanotes, leis dos anciões”. Ao rabinato, ao takanot, “para criar em 

si mesmo um único novo homem, fazendo as pazes". 16, "através da 
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cruz (o madeiro) reconciliar com Elohim ambos em um único corpo, 

matando as inimizades nele”. Do que está falando? Ele está falando 

sobre Ezequiel 37, os ossos secos, a casa de Israel. Então, vamos 

ver, junte os dois. Na verdade, em Ezequiel 37 está escrito que 

seremos uma única árvore nas mãos de Yahweh. Isso é o que o 

Judaísmo significa então. Puras tradições de homens e outros. Não 

se refere aos mandamentos da Torá. Por exemplo, em Números 15 

há um mandamento muito bonito, muito bonito que todos os homens 

que têm a aliança Abraâmica têm. Olha, uma coisa é o talit gadol e 

outra é o talit katan. O talit katan é como uma camisa que colocamos 

por baixo da camisa e que traz o tzit-tzit. Outra coisa é oTalit Gadol. 

Katan significa pequeno, gadol significa grande. Talit pequeno, talit 

grande.  

Então Números 15: 37-41 “Yahweh falou a Moshe, dizendo: fala aos 

filhos de Israel, e diz-lhes que façam franjas nas orlas de suas vestes, 

por suas gerações; e coloque um cordão azul em cada tira de borda". 

É por isso que existe o azul. Ele está se referindo aqui ao talit katan. 

“E te servirá de tira, de modo que quando o vires te lembres de todos 

os mandamentos (de todos os mandamentos) de YAHWEH, para os 

por em ação; e não cuideis do vosso coração e dos vossos olhos, 

após os quais vos prostituais. Para que você possa se lembrar, e 

cumprir todos os meus mandamentos, e ser santo para o seu Elohim. 

Eu, Yahweh, teu Elohim, que te tirei da terra do Egito, para ser teu 

Elohim. Eu Yahweh seu Elohim. "Bendito seja o seu nome! Portanto, 

o mandamento em Deuteronômio 22:12 (talit gadol) e este 
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mandamento em Números 15: 37-41 é a Torá. Os mandamentos, por 

exemplo, de se levantar e prender primeiro o sapato direito e depois 

o esquerdo etc., porque se sua vida não vai dar errado, esses são 

takanot. Aqui ele se refere àquilo em Efésios, ordenanças da lei, mas 

não da Torá, não da lei de Deus, mas dos mandamentos dos homens. 

 

 

Explique-me, Atos 20 versículo 7, porque o dia de 

adoração é domingo. 

Vamos para Atos 20:7 que diz assim: “No primeiro dia da semana, 

quando os discípulos se reuniam para partir o pão, Paulo os 

ensinava, tendo que sair no dia seguinte; e arrastou o discurso até a 

noite". Portanto, a questão é: deixe Atos 20: 7 claro para mim porque 

o dia de adoração é o domingo. Vamos a ver. "No primeiro dia da 

semana, quando os discípulos se reuniam para partir o pão, Paulo os 

estava ensinando." Bem, então vamos entender. O Shabat termina. 

Não no sábado. O Shabbat vai de sexta a sábado, do pôr do sol ao 

pôr do sol, da tarde à tarde. De onde eu tirei isso? De Gênesis “e era 

noite e manhã um dia. E era noite e manhã em outro dia. 'Você se 

lembra? A criação do Eterno. É como agora, estou ministrando a você 

agora mesmo no Shabat, depois de um tempo o sol se põe, quando 

o sol se põe já é o primeiro dia da semana, rishon, como domingo. 

Rishon significa primeiro.  Então, por que sabemos que eles não se 

encontrariam no domingo? Eles estavam juntos no Shabbat, depois 

do Shabbat eles compartilhavam o pão. Não se refere ao sacramento.  
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Nem é Pessach. Não. Eles dividiram o pão e depois ficou tão tarde 

que já acenderam as lamparinas, não luz, óleo e tinha um jovem que 

estava com muito sono e aí o jovem adormeceu, caiu e morreu. Mas 

Rav. Shaúl com o poder de Yahshua o ressuscita. Agora, vamos 

entender essas duas tardes. Vamos para Gênesis, por exemplo, o 

versículo 5 diz: “E Elohim chamou à luz Dia, e às trevas Noite. E era 

tarde e manhã um dia”. É a isso que o profeta Daniel se refere quando 

diz que o antimashiach (você o conhecia como anticristo) mudaria os 

tempos.  Roma mudou os horários de doze para doze. É tarde para 

tarde. De tarde para tarde. Agora, em Êxodo 12, há outro exemplo. 

Quando tiramos de Pessach, aprendemos isso. Em Êxodo 12:6 diz o 

seguinte: "E você deve mantê-lo até o dia catorze deste mês, e toda 

a congregação de Israel deve abatê-lo entre as duas tardes". Então, 

chega um momento em que o sol se põe, mas ainda não é noite, 

ainda há luz, mas não é mais dia, mas ainda não é noite.  Consegue 

me entender? Isso é entre as duas tardes. Agora, aqui Paulo estava 

ensinando a eles, então o Shabbat terminou, começou no primeiro 

dia da semana, por assim dizer para que fosse entendido, naquele 

sábado à noite, para que fosse entendido.  Lógico que já que era noite 

eles tinham que acender as luzes. Atos 20: 8 "Havia muitas 

lâmpadas, não no cenáculo, onde estávamos reunidos". Por que 

havia luzes? Porque era uma noite, era uma noite de sábado 

(digamos gregoriana). Temos um calendário hebraico, já foi ou 

primeiro dia da semana. Então, como já era noite, eles acenderam as 

luzes. No versículo 9 “e um jovem Êutico, que estava sentado ao lado 
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de Janela, exausto de um sonho profundamente, porque Paulo falou 

longamente, vencido do sono, ele caiu do terceiro andar (note, não 

era um pouco) para baixo, e ressuscitou o morto”. E então Paulo 

desce e diz: “Então Paulo desce e se lança sobre ele e, abraçando-

o, diz: Não te assustes, porque ele está vivo”. 

Tremendo, certo! Qualquer pessoa, eu conheço como médico, 

quebra mais de mil ossos (quer dizer). Bem, então está claro que era 

noite porque não significa que eles eram cristãos, eles eram 

messiânicos, eram judeus e Paulo falava com os gentios que eram a 

casa de Israel e muitos que foram acrescentados ao povo. Bem, 

espero que essa pergunta tenha sido respondida. 

 

 

Por favor, me explique Mateus 11 vers. 13 

Vamos para Mateus 11:13 "Porque todos os profetas e a lei 

profetizaram até João".Aqui se refere à Torá de Deus, à Torá de 

Elohim Yahweh. Então, eu sei por que eles estão fazendo essa 

pergunta, porque várias fizeram essa pergunta. Ele não está se 

referindo ao fato de que, quando João veio, a lei de Deus estava 

terminando.  Não! Porque já vimos que Yahshua disse: "Não vim 

abolir a lei (torá) ou os profetas". Mateus 5:17, Romanos 3:31, lemos:  

“Anulamos a Torá pela fé? De forma alguma confirmamos a Torá. Já 

vimos três citações em que Paulo nunca negou a Torá”.  Vimos isso 

em Atos 24, 25 e 26.  Agora, que resposta eu dou a esta pergunta? 

A Torá não terminou com João. A Torá não terminou com João, 
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o Batista como muitos dizem. Não. Este versículo se refere ao 

escopo da Torá e não à sua validade. Refere-se ao escopo da Torá 

e não à sua validade. Porque sua validade é eterna. Mas o que quero 

dizer com este versículo se refere ao escopo da Torá?  Porque ele 

anunciou Yahshua, que é a Torá viva. Bendito seja o nome do Todo-

Poderoso!  Então, repito, a Torá não terminou com João Batista como 

muitos dizem. Em vez disso, este versículo se refere ao escopo da 

Torá e não à sua validade. Porque sua validade é eterna. Porque 

João foi o maior profeta, isso é o que Yahshua diz e nós acreditamos, 

porque ele anunciou o messias. Agora, até o profeta Isaías escreve 

sobre o milênio e a Torá. Então vem o milênio. Isaías no capítulo 11 

ele explica o milênio. (Se quiser, procure o vídeo El Milenio no canal 

do YouTube Shalom132). Então, em Isaías (Yeshayahu) 11, ele 

explica sobre o milênio e sobre a Torá, duas coisas observem. Agora, 

vamos ver se é verdade. Claro que sim! Isaías 11: 6-9 “O lobo 

habitará com o cordeiro, e o leopardo se deitará com o cabrito; o 

bezerro, o leão e a fera andarão juntos, e uma criança os pastoreará. 

A vaca e o urso pastarão, seus filhotes se deitarão juntos; e o leão 

comerá palha como o boi. E a criança amamentada brincará sobre a 

caverna da víbora, e a recém-desmamada estenderá a mão sobre a 

caverna da víbora. Eles não vão prejudicar nem prejudicarem toda a 

minha montanha sagrada". Atenção! Porque a terra ficará cheia de 

Torá. Estará cheio de conhecimento. Mas como aprendemos quem é 

Yah? Qual é o conhecimento? A Torá. "Será cheio do conhecimento 

de Yahweh, como as águas cobrem o mar." Então, se você quiser 
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colocar isso na sua Bíblia, 'cheio de conhecimento', como sabemos 

do que o Senhor gosta? Por meio da Torá. Você gosta que 

guardemos o Shabat? Sim! Você gosta que guardemos as férias? 

Sim! Santidade? Sim! Circuncisão? Sim! Que possamos guardar 

seus mandamentos. Então aqui ele está explicando sobre o milênio 

e no milênio haverá a Torá. Como é possível que agora eles digam 

não? Se formos para isso, iremos para o milênio. Agora mesmo é a 

restauração, Atos 3:21 (eu já ministrei). Portanto, conhecimento 

significa Torá. Conhecimento significa conhecer Yahweh. Isso 

significa conhecimento. Não podemos ter conhecimento se não 

conhecermos a Torá, conhecimento de Yahweh.  

 

 

Explique, por favor, Gálatas 3:1 

Vamos para lá! Esta questão é muito interessante. Gálatas, 3:1 “Ó 

tolos gálatas! Quem (enfeitiçou) você? Quer dizer, quem te fascinou? 

Para não obedecer à verdade, diante de vossos olhos quando 

Yahshua já foi claramente apresentado entre vocês como 

crucificado? 2 Quero saber isso de vocês: vocês recebam o Ruah 

Hakodesh (espirito santo), pelas obras da lei ou por ouvir com fé as 

pregações? 3 Você é tão tolo? Tendo começado com o Espírito, agora 

você vai terminar com a carne? "  Eu explico. Os gálatas eram 

totalmente pagãos. (Se quiser, você pode procurar a carta aos 

Gálatas, ela está no canal do YouTube Shalom132, para que você 

tenha o ponto-e-vírgula explicado lá). Então, os gálatas eram pagãos, 
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eles não conheciam a Torá, a história diz que eles eram astrólogos, 

não astrônomos, eles eram astrólogos, eles eram feiticeiros. Paulo 

ensinou-lhes Torá, isto é, a lei de Yahshua, e eles queriam retornar 

às suas práticas idólatras. É por isso que Paulo está dizendo a eles: 

'Ó tolos gálatas! Como é possível que eu já te ensinei a Torá e você 

quer voltar para a idolatria? 'Isso é o que ele está dizendo, ele não 

está dizendo mais nada. Os gálatas nem conheciam a Torá, eles 

eram pagãos. Porque muitos explicaram, os gálatas conheciam a 

Torá e por isso queriam guardá-la. Como? Não! Eles eram pagãos, 

eles eram totalmente pagãos. Então, eu volto para explicar. Eles não 

conheciam a Torá. Eles eram astrólogos, eram bruxas, Paulo 

ensinou-lhes Torá, mas eles queriam retornar às práticas idólatras.  

 

Explique-me, por favor, se as festas pertencem 

aos judeus, por que os temos que guardar? 

Bem! Elohim nos deu o livre arbítrio.  Número 2 Yahweh diz, escolha 

entre a vida e a morte. Vamos para Deuteronômio 30:15 (Ele está 

dizendo para guardar a Torá). "Veja, eu coloquei diante de você hoje 

a vida e a morte, o bem e o mal."  E ele está se referindo à sua Torá. 

Agora, em João 7:2 “A festa dos judeus estava próxima, a festa dos 

tabernáculos,” diz na sua Bíblia, certo? Sim sukot. O Evangelho de 

João é dirigido principalmente a um público gentio. João escreveu 

essencialmente para os gentios. Porque lembre-se, que os judeus 

como tal, a casa de Judá, a casa amada e abençoada de Judá não 
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quiseram aceitar Yahshua. Portanto, o Evangelho de João não foi 

escrito para judeus, mas para o público gentio.  Por isso João escreve 

desta forma para que o compreendam, por isso é mencionado desta 

forma para uma maior identificação. Agora vimos em Números 15:16 

“Uma única Torá terá o natural como o estrangeiro”. Em outras 

palavras, uma única Torá terá tanto o judeu, como aquele que não é 

judeu. De acordo? Agora, para começar, os feriados em si não são 

judaicos. Lembre-se, embora aqui diga, “a festa dos judeus estava 

próxima”, é porque era um público gentio. E, você pode ver todo o 

Evangelho de João explicado no canal do YouTube, Shalom 132. 

Você tem o Evangelho de Lucas, Marcos e João, Livro de Atos, 

cartas, Apocalipse, etc., etc. Graças ao Eterno Yahshua. veremos 

que as festas não são dos judeus, mas de Yahweh.  Levítico 23: 1-2  

“O Senhor falou a Moisés, dizendo: Fala aos filhos de Israel e diz-

lhes: as festas solenes de”, os judeus? Não! Não diz assim, "as festas 

solenes de Yahweh, que você proclamará como kedoshot (isto é, 

sagrada) convocação, serão estas”. E começa com o primeiro, que é 

o Shabat, seis dias você trabalhará e o sétimo é o dia de Yahweh. 

Agora, quem não guarda a Torá, porque há uma dúvida também. 

Se eu não guardar a Torá, serei salvo? É que se você for salvo, 

você ama Yahshua. E reconhece que Yahshua é o Senhor, o mestre, 

o Todo-Poderoso, nosso Senhor, nosso Pai, por isso o amamos. João 

14:15. "Se você me ama, guarde os meus mandamentos." Porque no 

céu existem apenas doze portões para entrar. Não há treze portas, 

são doze e eles têm os nomes dos filhos de Israel e por alguma porta 
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vamos entrar e saberemos de qual tribo viemos. Mas como os gentios 

vão entrar? O Eterno os apresentará por uma das portas. Claro que 

sim! Mas, mantendo a Torá. Porque no Apocalipse encontramos isso 

claramente. Não há portas para gentios na nova Jerusalém. 

Abençoado é o Abba Kadosh! Apocalipse 21:12 “Tinha um grande e 

alto muro com doze portas; e nas portas, doze anjos e nomes 

inscritos, que são os de doze tribos dos filhos de Israel". Não há 

portas para os gentios. Para nada! Então, onde os gentios vão entrar? 

Através de uma porta que o Eterno os designa para guardar a Torá. 

Porque ele se torna um com Israel. Romanos 11. (Leia) 

 

 

Só com a oração eu posso comer de tudo 

Não é na forma de uma pergunta, é na forma de uma afirmação. Só 

com a oração eu posso comer de tudo. Vamos ver se é verdade. Mas, 

eu sei o que não é certo, lógico. Não se pode comer de tudo. Em 1 

de Timoteo 4 vamos ver o que ele disse a propósito desde o primeiro 

verso para que vejam que não omito versos. Eu não tiro textos fora 

do contexto. Não. A Torá é perfeita e não precisa disso. Então, 1 

Timoteo 4:1 "Mas o Espírito (o Ruah Hakodesh) diz claramente que 

nos últimos tempos alguns apostatarão da fé, ouvindo espíritos 

enganosos e doutrinas de demônios; pela hipocrisia dos mentirosos 

que, tendo cauterizada a consciência, eles vão proibir o casamento, 

e mandarão abster-se de alimentos que Elohim criou para que com 
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ação de graças eles poderiam participar eles os crentes e aqueles 

que sabem a verdade. Porque tudo isso que Elohim (Deus) criou é 

bom, e nada deve ser descartado, se tomado com ação de graças; 

porque pela palavra de Elohim e por oração é santificado". Qual é a 

palavra de Elohim? A Torah. Não diz isso que oramos e podemos 

comer carne de porco e camarão. Não! Diz: "pela palavra". Qual 

palavra? De Yahweh. Aqui diz no verso cinco: "porque pela palavra 

de Elohim" Palavra de Elohim, não a minha palavra ao orar. Pela 

palavra de Yahweh. Levítico capítulo 11 e Deuteronômio 14, os 

alimentos proibidos e aqueles que não são proibidos, ou seja, 

aqueles que podemos comer. Então, está escrito. Muitos dizem, bem, 

eu oro e por orar eu posso comer de tudo. Não. Ele diz que pela 

palavra, sublinhem isso. Aleluia! É por causa da palavra de Elohim. 

E isso está em Levítico 11 e Deuteronômio 14, ou seja, é a Torah. 

 

 

Por favor, explique me João 20:1 porque aqui é 

mostrado que Jesus Cristo ressuscitou no 

domingo 

Não, vamos ver que não. João 20:1 "no primeiro dia da semana, 

Myriam Magdala (Maria Madalena) foi de manhã, ainda escuro, para 

o túmulo; e viu removida a pedra do túmulo”. Vamos ver, diz aqui que 

Myriam chegou, mas já era domingo. Lembre-se, Shabat acabou 

porque Yahshua ressuscitou no Shabat. (Há um vídeo que eu titulei: 
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“Yahshua ressuscitou em Shabat”). Então, ela chega, mas a pedra já 

foi removida porque Yahshua já havia ressuscitado. Então, ao se pôr 

o sol, ao terminar o Shabat já é domingo como eu acabei de explicar 

há um momento. Esse é o primeiro dia da semana. Sim? Eu me dou 

a entender claramente? Então, Yahshua foi ressuscitado no Shabat. 

Agora, para aqueles que não ouviram essa explicação vão para 

Lucas 13, olhem que interessante. Lucas 13:10 "Ensinado Yahshua 

em uma sinagoga no dia de repouso". Qual dia? Shabat. Ele não ia 

guardar o domingo pagão. Então vamos para o versículo 31 "Aquele 

mesmo dia (ou seja, o Shabat) chegaram alguns fariseus, dizendo-

lhe: Saia, e vá embora daí, porque Herodes quer matá-lo. 32 E ele 

disse-lhes: Ide vós, e dizei à aquela raposa: Eis que eu expulso 

demônios e faço curas hoje (Shabat) e amanhã (vamos colocar 

assim, domingo), e no terceiro dia (segunda-feira, terça-feira, quarta-

feira) eu termino minha obra". Então, quarta-feira, morreu Yahshua. 

Ele foi colocado no madeiro às nove horas da manhã e ele morreu às 

três horas da tarde. Já vimos isso no assunto da Páscoa. Então, 

quarta, quinta, sexta, sábado. Aqui estão os três dias. Isto é para 

cristãos e com muito amor. Não se ofenda se você é cristão. Para os 

cristãos que dizem: "Domingo da Ressurreição". Não! Porque segue 

sendo católico romano. E, também é um ensinamento para os 

católicos. Ele não morreu na sexta-feira, ele morreu na quarta-feira. 

Aqui nós já demonstramos isso. E logo ressuscitou no Shabat. 

Contem, ele morreu na sexta-feira (como dizem), sábado, domingo. 

Onde é o terceiro dia? Porque ainda falta um dia. Yahshua disse que 
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ele estava indo para estar três dias no centro da terra. Aleluia! Como 

Jonas, você se lembra? Então, o ensinamento de João 20:1, em 

nenhum momento diz Yahshua ressuscitou no domingo. Nunca diz 

isso! Diz que Myriam de Magdala (Maria Madalena) foi, mas já era 

domingo. Já havia sido removida a pedra. Mas ele não ressuscitou 

no domingo. Ele ressuscitou no Shabat. 

 

 

Explique-me Efesios 2:13-15 porque aqui 

diz que a lei foi abolida  

Vamos ver, então Efesios 2:13-15 diz: "Mas agora em Yahshua Ha 

Mashiaj, vocês que em outro tempo já estavam longe, fostes 

aproximados pelo sangue de Yahshua. Porque ele é a nossa paz, 

que de ambos os povos fez um, derrubando a parede intermediária 

de separação, abolindo em sua carne as inimizades, a lei dos 

mandamentos expressos em dogmas humanos”. Então, está se 

referindo a mandamentos rabínicos, takanot. (Procure o vídeo sobre 

Takanot no Canal do YouTube Shalom132). Na verdade, Yahshua 

Ha Mashiaj diz: maldito aquele que tira ou adiciona à Bíblia, não 

podemos tirar o Shabat. É o quarto mandamento da lei de Yahweh! 

Isto é grave, porque havia um monte de pessoas que estavam me 

escrevendo e eles me disseram que eles já querem manter Torah, 

mas seus ex-pastores ou mesmo seus pastores cristãos estão 

dizendo-lhes que se você guarda a lei você perde a salvação. É uma 
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mentira satânica isso. Eu digo com todas as letras. Com a autoridade 

que Yahweh dá aos seus filhos e a seus servos. É uma mentira 

satânica. Você não perde a salvação, porque você não tem. Como 

você vai ter a salvação se não obedece ao Eterno? Então, 

Deuteronômio 4:2 diz o mesmo: "Não acrescentareis nada à palavra 

que Eu vos ordeno, nem vós diminuireis qualquer coisa dela, para 

que guardeis os mandamentos de Yahweh seu Elohim que vos 

ordenei”. 

 

Ou seja, não remova ou adicione. Em Apocalipse 22:19 diz o que 

mesmo: "E se algum remover das palavras do livro deste profecia, 

Elohim vai remover sua parte do livro da vida, e da cidade santa e 

das coisas que estão escritas neste livro”. Tremendo! Verdade? É 

melhor não nos metermos. Por amor, guardamos a Torá. Aleluia! 

 

 

Em 1Timóteo 1:8 e 9 diz que já estamos 

justificados em Jesus Cristo, portanto, a lei não 

tem nenhuma validade 

Vamos ver o que diz aqui para começar. 1 Timóteo 1:8-9 "Mas 

sabemos que a lei é boa, se alguém a usa legitimamente; sabendo 

disso, que a lei não foi dada aos justos, mas para os transgressores 

e desobedientes". No versículo oito e versículo nove estão falando da 

Torá: "para os ímpios e pecadores, para o irreverente e profano, para 
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os patricidas (homicidas de pais) e matricidas (homicidas de mãe), 

para os assassinos”. Então, diz o verso 10:  "para os fornicários (que 

se prostituem), para os sodomitas, para os sequestradores, para 

mentirosos e perjúrios, e para todos aqueles que se oponham a sana 

doutrina”. A propósito, essa palavra, “sana doutrina”, me soa muito, 

porque muitos dizem em suas igrejas, "Eu tenho a sana doutrina”. E 

essa igreja tem a "doutrina sana". “E essa religião tem doutrina sana”. 

A doutrina sana é a Torá! Não há outra. Não há outra. Então, darei 

uma resposta. Eu volto para repetir o que este amigo disse. “Nós já 

estamos justificados em Jesus Cristo, assim disse ele, portanto, a lei 

não tem validade”. Não! Nós somos justificados por Yahshua Ha 

Mashiaj, pois, sendo justificados não nos isenta de guardar a Torá. 

Você tem que guardar a Torá, porque se não guarda a Torá, então, 

Yahshua não é seu Senhor, é satanás. Porque satanás é um 

mentiroso e é por isso que ele mudou o Shabat para domingo, e as 

festas sagradas como Shavuot, para festivais pagãos como o Natal e 

o Ano Novo Romano, e o dia de mães e tantas outras. Então, somos 

justificados em Yahshua por Yahshua, mas isso não nos isenta de 

guardar a Torá. Porque se eu digo que sou justificado por Yahshua 

Ha Mashia e eu não guardo Torah, como então é isso? Como posso 

dizer que Ele é meu Pai e seguir o diabo? O guia de todos os 

redimidos é a Torá. Vamos para Romanos 2:13, veja, aqui está se 

referindo à lei de Deus e com isso eu respondo a este comentário. É 

como dizer: suas palavras Deus são um lixo. Não homem! (Eu não 

quis mencionar o nome correto de Deus, pois assim é pecado de 
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morte). Porque toda a escrita é inspirada no Espírito Santo, o Ruah 

Hakosdesh. Em romanos 2:13 diz: "Pois não são os ouvintes da Torá 

que são justos diante de Elohim, mas os praticantes da Torá serão 

justificados”. Aqui está a resposta. Ou seja, somos justificados em 

Yahshua. Na Torá diz que Yahshua viria, que Yahshua iria morrer, 

que Yahshua seria ressuscitado. Na Torá e nos profetas. Abençoado 

é Ele! agora para dar um pouco mais de resposta, porque aqui diz, 

nós já estamos justificados em Jesus Cristo, então a lei não tem 

nenhuma validade. Não! Isso é blasfêmia. A lei de Deus, a Torá, é 

boa? É, claro que sim! Romanos 2:7-13 "vida eterna para aqueles 

que, perseverar em fazer o bem, buscar glória e honra e imortalidade, 

mas a indignação e a ira virão aqueles que são contenciosos". Olha, 

aí está, "e não obedecem a verdade" A verdade é Yahshua e sua 

bendita Torá, “mas eles obedecem à injustiça", isto é, a Satanás, 

"tribulação e angústia sobre todo ser humano que faz o mal, o judeu 

primeiro e também o grego, mas glória e honra e paz para todos que 

fazem o bem, para o judeu em primeiro lugar e também para o grego; 

porque não há diferença de pessoas para Elohim. “Porque todos 

aqueles que pecaram, sem lei também perecerão; e todos aqueles 

que pecaram sob a lei, pela lei serão julgados”. Está s referindo a 

Torá aqui nas duas leis. "Porque eles não são os ouvintes da lei 

(Torah) os justos antes de Elohim, mas os que praticam a Torá, serão 

justificados”. Agora, vamos ver o que Santiago (Tiago) diz (Jacobo é 

seu nome correto) 1:25 "Mas aquele que olha atentamente para a 

perfeita Torah" (Salmo 19, Salmo 119), "o da liberdade" João 8:32, “e 
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conhecereis a verdade e a verdade vos libertarás”, aleluia! "E 

persevera nela, não sendo ouvinte esquecido, mas fazedor da obra, 

e será muito feliz no que fazes”. No livro de Josué 1:7-8 o Eterno diz 

a Yehoshua (Josué), “guarda a Torá que meu servo Moisés lhe 

ensinou para que faças o bem e seja bem sucedido e tenha êxito e 

sorte em tudo o que você faz”.  Te digo, parafraseando. 

 

 

Por favor, esclareça João 1:17 

Com muito prazer, vou esclarecer isso agora mesmo. João 1:17, nas 

Bíblias Gerais dizem: "Para a lei através de Moisés foi dado, mas a 

graça e a verdade vieram através de Jesus Cristo”. Bem, agora, o 

que diz o original? Quero dizer, como você entende isso? Eu vou a 

dizer como é, sem removê-lo ou adicioná-lo, porque se é removido 

ou é adicionado cai em maldição. "Pois a Torá através de Moisés foi 

dada”. Claro que sim. Foi dada a Torah, as duas tábuas. "Mas a 

graça" (lembre-se o que é graça. O favor imerecido) "E a verdade", 

quem é Ele, "veio através de Yahshua Ha Mashiaj". Isso é o correto. 

Porque aqui se dá a entender, pela lei, a carta, vindo de Moisés. Mas, 

a salvação através de Yahshua, ou Jesus Cristo, como alguns dizem. 

Não! O correto é, “pois a Torá através de Moisés foi dada. Pela 

graça”, ou seja, o favor imerecido. Moisés não podia morrer e 

ressucitar, porque Moisés era homem como nós. Yahshua é Elohim. 

"Pois a Torá por meio de Moisés foi dada, ma a graça e a verdade 

vieram por meio de Yahsua Ha Mashiaj”. Ele não está dizendo que o 
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anterior foi mentira. Não! Ele está dizendo que Yahshua é o caminho, 

a verdade e vida. E então, o favor imerecido veio por Yahshua Ha 

Mashiakh. Abençoado é o nome Dele! 

 

 

Por favor, explique muito bem Efesios 2:8-9  

Vamos ver Efesios 2:8-9 “Porque pela graça sois salvos por meio da 

fé.” Não há quem contesta isso! Claro que não! Porque a graça é um 

favor imerecido. A palavra fé em hebraico significa emunáh, que 

significa acreditar (crer), confiar e obedecer. Acredite, os demônios 

acreditam e tremem, diz Santiago (Tiago/Jacobo). Bem, eles não 

estão salvos, eles acreditam, mas eles não obedecem. Em Hebreus 

5:9 diz que Yahshua é o autor da salvação eterna para aqueles que 

o obedecem. Então, "porque pela graça vós sois salvos através da 

fé; e isso não é de você, pois é o dom de Elohim; não por obras, de 

modo que ninguém pode se gabar”. Não porque eu guarde o Shabbat 

estou salvo. Senão, porque sou salvo, guardo o Shabbat. Porque Ele 

é bom. Como sei que sou salvo? (você pode ler o livro 'Vinte 

características de um salvo. Tudo é tirado da Bíblia. Não há nenhuma 

invenção minha). Sabemos que a salvação é por graça? Sim. Já 

vimos em Gênesis que Noé foi salvo pela graça. Nós sabemos que a 

salvação é uma dádiva, um presente? Sim. Sabemos que devemos 

cumprir a Torá com tudo o que expliquei? Sim. Então, o Torah é um 

guia para os redimidos. Em Tiago diz, por minhas obras te mostrarei 

a minha fé. Quais obras? Guardar o Shabat, não ser mentiroso, não 
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ser luxurioso, não ser um adúltero, guardar as festas de Yahweh, 

mencionar seu nome correto, não apelidos. Aleluia! Então, está claro. 

Nós já vimos no Salmo 119:160 “a soma da sua palavra é a Torá”. 

 

 

Explique-me, então, Oseas 4:6 

Lembra-se de Isaías 11, o que significa conhecimento? Torá! Ou seja, 

conhecer Yahweh. Como vou conhecer se não leio a Bíblia? Oseas 

4:6 diz assim: "Meu povo foi destruído, por falta de conhecimento". 

De quê? De sua Torá! É por isso que as pessoas adulteram e 

fornicam porque eles não conhecem a Torá nem querem obedecê-la. 

"Meu povo foi destruído, porque faltava conhecimento. Porquanto 

desejaste o conhecimento, eu vos expulso do sacerdócio; e porque 

você esqueceu a Torah de seu Elohim, eu também vou esquecer 

seus filhos”. Tremendo! Olhem, eu poderia passar a tarde toda e a 

noite toda, e amanhã também, dizendo-lhe de maldições. Nós já 

vimos em Deuteronômio 28, onde estão as bênçãos e as maldições. 

As maldições que às vezes tem os filhos pelos pecados de seus pais. 

Porque em Êxodo 20 dizem que ele visita o mal dos pais até a terceira 

e quarta geração. Câncer, leucemia que é um tipo de câncer. Lógico! 

Muitas coisas. Por que queremos isso? É melhor guardarmos a Torah 

de Elohim. Por amor, não por terror, por amor. Aqui está claro. Porque 

nas igrejas cristãs eles leem a primeira coisa. "Meu povo foi 

destruído, por falta de conhecimento." Mas, ninguém explica o que é 

conhecimento e nós já vimos que o conhecimento é a Torah, Isaías 
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11. Mas, aqui está, eles não leem todos os versos. “Porquanto 

desejaste o conhecimento, eu vos expulso do sacerdócio; e porque 

você esqueceu a Torah de seu Elohim, eu também vou esquecer 

seus filhos”. Tremendo! 

Agora, vamos a 1 Coríntios. Aqui eu vou dar respostas para as 

perguntas de alguma forma mais rápida e vão se ligando, 1 Coríntios 

15:1-2 "Além do mais eu vos declaro, irmãos, o evangelho que vos 

tenho pregado (isto é, as boas novas da salvação), que também 

recebestes, em que também perseverais. Por meio do qual também, 

se você reter a palavra que eu tenho pregado para você, sois salvo, 

senão você acredita em vão”. Vamos analisar com uma lupa, uma 

grande lupa. "Além disso, eu declaro a você irmãos", "o que eu lhes 

ensinei", porque ele não lhes ensinou o novo testamento. O Novo 

Testamento ainda não havia sido escrito. Se você quer rever as 

cartas de Paulo, eles não foram escritos no ordem em que eles estão. 

(Assita os temas das cartas de Paulo, no Canal do YouTube 

Shalom132). Então, "Eu também declaro para você, irmãos, que o 

que eu tenho pregado para você, o que eu lhe ensinei, que você 

também recebeu, em que você também persevera." O que ele lhes 

ensinou? Torá! Ele mostrou-lhes as festas. Vamos ver se é verdade. 

Em 1 Coríntios 11 aqui está Pesaj (Pesach/Páscoa) desde o versículo 

23 "Pegue e coma, este é o meu corpo”. Agora, vamos ao 1 de 

Coríntios 5:7-8 "Limpai pois, lançando fora o fermento velho, de modo 

que você possa ser nova massa, sem fermento como sois, para a 

nossa Pesaj (Páscoa), que é Yahshua, já foi sacrificado por nós", 
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remite-nos à Torá, Êxodo. "Assim que celebramos a festa". Qual 

festa? "Assim que vamos celebrar a festa, não com o fermento velho, 

nem com o fermento de malícia e de maldade, mas sim com pães 

sem levedura (fermento), de sinceridade e de verdade”. Ele se refere 

a Êxodo e a Deuteronômio. Torá! Ele não ensinava o novo 

testamento. O Novo Testamento nem sequer havia sido escrito. João 

(Juan/Yochanan) escreveu Apocalipse muito mais tarde. Paulo 

(Pablo) não disse: “Venho a ensinar-lhes uma nova doutrina. Vão 

acreditar no que eu digo a eles”. Ele nunca disse isso! Se você ver 

em suas cartas ele sempre se refere à Torá. Então, vamos ver, 1 

Coríntios 15:1-2, "Além disso, eu declaro a vocês, irmãos, o que eu 

lhes ensinei (o que ele lhes ensinou? A Torá), a qual também 

recebestes, a qual também perseverais; pelo qual também, se você 

reter a palavra (qual palavra? A Torah) que eu tenho pregado, serão 

salvos, senão, acreditaram em vão”. Em outras palavras, ele ensinou-

lhes: "o Eterno Yahweh em sua Torá diz: não adulterarás, honrarás o 

seu pai e sua mãe”. Estou dizendo isso em desordem, mas de todas 

maneiras, “guardarás o Shabat”; em primeiro, você vai amar Yahweh 

acima de todas as coisas. Porque se você diz que acredita em 

Yahshua e você não guarda estes mandamentos, não te salva, é em 

vão. Isso é o que Paulo está dizendo. Em Romanos 3:31 Paulo diz: 

"Pela fé invalidamos a Torá? De forma alguma, confirmamos a Torá”. 

Agora, Gálatas 6:2 Existe uma lei de Yahshua? Sim! Vou explicar 

uma coisa para você, tenha atenção! Para muitos cristãos, (e eu 

abençoo a todos, por essa razão falamos com eles com muito amor 
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e respeito para que eles saibam o que é a verdade), eles dizem: há 

uma lei do Antigo Testamento, então eles dizem-lhes, que não é mais 

válido, não é mais para nós e há uma lei de Cristo. Então eles dizem 

em suas igrejas, que devemos seguir. De onde tiram isso? Deste 

verso, Gálatas 6:2 "Carrega um dos fardos dos outros, e assim cumpri 

a lei de Cristo”. É o que diz na sua Bíblia. Em minha Bíblia diz: 

"suportar aqueles (as tristezas) fardos dos outros e assim cumprireis 

a Torá de Yahweh." Yahshua! A Torá de Yahshua. Quem é Yahshua? 

É Yahweh. Quero dizer, não pode haver acontecido do mesmo Deus 

dizer: “desculpe eu estava errado, a Lei já é velha, não mais ela serve, 

agora eu venho para ensinar-lhe algo novo”. O próprio Paulo está 

dizendo, maldito aquele que prega outro evangelho. Qual? a Torá. 

Ele não estava pregando: “vamos ver abrir suas Bíblias na carta para 

os gálatas"; Bem, não, eu só estava escrevendo. "Eu venho até você 

para ensinar o que disse em Coríntios. O que ele disse? Que 

guardem a Torá. Ele nunca lhes disse que ensinava suas próprias 

ideias. Qual é a lei de Yahshua? Sim, há uma lei. Uma Torá, de 

Yahshua. Esta, a lei de Yahweh porque Ele é Yahshua. Mateus 5:17-

18 "Não penseis que eu vim para revogar a lei (a Torá) ou os profetas; 

Eu não vim para revogar, mas para cumprir. Porque de certo eu vos 

digo que até que passem o céu e terra, nem um jota nem um ponto 

passará da Torá, até que tudo se cumpra”. Então, a Torá, é a lei de 

Yahshua que é Yahweh. Não há dois deuses. Em Tiago 2:10 diz: 

"Para qualquer um que guarde toda a Torá, mas ofender em um 

ponto, ele faz-se culpado de todos”. Então, eles dizem, “não é melhor 
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não guardar a Torah porque eu vou continuar pecando”. É errado. 

Tem que manter a santidade, porque sem santidade ninguém verá o 

nosso Elohim. Vou explicar. Se alguém adulterar ofende tudo. 

Primeiro, o primeiro mandamento é que você vai adorar Yahweh 

acima de todas as coisas. Então, se você adulterou você não está 

mais amando Yahweh acima de todas as coisas. Dois, se desonra 

seu pai e mãe, fornica ou adultera. Três, adulterou. Quero dizer, se 

faz culpado de tudo. Me dou a entender? Em Êxodo 20 estão os dez 

mandamentos. Então, se vocês transgredirem um, se transgrede 

todos. Se pode fazer isso? Te diz alguém que não é perfeito. Quero 

dizer, eu não sou três vezes santo. O único três vezes santo, kadosh, 

kadosh, kadosh é Yahweh Tzevaot que é Yahshua Ha Mashiaj. Mas, 

eu guardo toda a Torá e não tenho nenhum problema, estou feliz. Eu 

trabalho fora do Shabat como doutor, como médico, de lá eu também 

vivo. Outra coisa importante, não adultero. Eu amo Yahweh acima de 

todas as coisas. Eu não cobiço, me dou a entender? Bem, então, a 

ideia é esta, se alguém diz, “não, não é que se você manter a lei e 

pecas você será culpado de tudo”. Pois, logicamente, o primeiro 

mandamento é amarás Yahweh acima de todas as coisas. Então, se 

você peca com qualquer pecado você já ofendeu o Todo Poderoso. 

Então, não entre nessa armadilha. Guardem a Torah! Se você violar 

um mandamento você viola todos. Começando com o primeiro. 

Agora, em Tiago 2:11 "Porque aquele que disse: Não cometerás 

adultério, também disse: "Não matarás. Agora, se você não comete 

adultério, mas você mata, você já fez a si mesmos transgressor da 



www.gozoypaz.mx                                                   64                                                    Canal no youtube: 
Shalom132 

Torá. Assim, falar, e assim fazem, como aqueles que devem ser 

julgados pela Torá da liberdade”. Aqui está o esclarecimento no 

versículo 11. Aleluia!  

 

 

Esclareça sobre o dízimo. O que é o dízimo? 

Bem, eu vou facilitar as coisas. Um, é um mandamento do Torah, da 

lei de Deus. Está no novo testamento? Sim, está no novo testamento. 

Yahshua Ha Mashiaj diz: "faça isso e isso e isso sem deixar de fazer 

o outro”. Ou seja, a Torah. Agora, eu como médico cirurgião do que 

eu ganho dízimo. Para quê? Para que haja luz, veja, agora há luz, eu 

posso ministrar porque há luz elétrica. Segundo, há internet. Sim, 

porque é dízimo. É para a obra. Há livros impressos aqui. Três, temos 

que ter água. Para isso é o dízimo. Para a obra. Aleluia! Então, nas 

igrejas cristãs, os pastores pedem o dízimo. Se eles dizem que a lei 

de Deus não vale mais, por que eles estão pedindo o dízimo? Ou, por 

que você dá dízimo? Sim, isso está na lei. Agora, que tem que ser 

dado que tem que ser dado. Mas guardando a Torah. E um pastor 

que pede dízimos, mas cospe toda a Torah vai ser cuspido, vomitado 

pelo Eterno. Isso diz Senhor. É assim que Yahweh fala claramente. 

Ele fala alto. Vamos ver uma citação do dízimo em cada livro da Torá, 

Levítico 27:30 diz: "E o dízimo da terra, bem como da semente da 

terra como do fruto das árvores, de Yahweh é, é uma coisa dedicada 

a Yahweh. E se alguém quiser resgatar algo do dízimo, você vai 

adicionar uma quinta parte do seu preço por ele. E todo o dízimo de 
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vacas ou ovelhas, de tudo o que acontece sob a vara, o dízimo será 

consagrado a Yahweh”. No meu caso, eu não sou camponês, eu não 

semeio, eu não tenho vacas, eu não tenho ovelhas, mas eu ganho 

como médico. Se eu ganhar cem pesos, eu separo dez. É esse o 

dízimo. E além disso, eu dou uma oferenda, para quê? Para a obra, 

porque diz que é de Yahweh. Então, tem que ser para a obra. Não 

para fazer de um pastor um milionário, o dízimo não é para isso. 

Agora, quando os sacerdotes (cohanim) no templo (beit hamikdash), 

em Jerusalém, parte lhes tocava, lógico. Mas, eles tiveram que 

dizimar do dízimo. E, eles (pastores cristãos) dizem: “agora já não há 

templo. Você não deve manter a lei”. E dízimo? Como? Por que estão 

pedindo dízimos? Vamos para o livro de Números (outro livro da torá) 

18:21 "E eis que eu dei aos filhos de Levi todos dízimos em Israel por 

herança, por seu ministério, porquanto, eles servem no ministério do 

tabernáculo (mishkán) de reunião”. Então, os pastores cristãos 

dizem: "Bem, cabe a mim dízimo." Mas, aqui diz do que cabe aos 

Levitas. Aqui, ele diz que estão em seu ministério. Que? Ensinando 

o quê? Doutrinas dos homens, domingo, festa de Natal, Ano Novo 

Romano? Não, ensinando Torah! Mas, isso foi lá no templo. Vamos 

ver Deuteronômio 14:22 diz o seguinte: "Infalivelmente dizimarás 

todo o produto do grão que seu render teu campo todo ano”. E, ele 

continua a explicar sobre o dízimo até o 29. Dízimo é dízimo que é 

um mandamento. Eu ministro Torah, eu dízimo. E o dízimo que eu 

dou como médico é então empregado na obra. Já agora a 

congregação está fechada. Mas, muitas coisas foram feitas com o 
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dízimo que eu dei e que os irmãos deram. Mas estou falando 

pessoalmente. Você pode dizer, e você dá o dízimo? Claro que eu 

dou odízimo! Isso está na Torah. Deuteronômio 26:12 "Quando você 

acabou de dar o dízimo, todo o dízimo de teus frutos no terceiro ano, 

o ano do dízimo, também darás ao Levita, para o estrangeiro, para o 

órfão e para a viúva; e eles comerão em suas aldeias, e se saciarão." 

O que fazemos aqui? O dízimo ajuda os idosos, pobres, viúvas que 

realmente são de verdade. De acordo com a carta a Timóteo, 

segundo marca a Torá em primeiro lugar, porque uma kehilá 

(congregação) que não ajuda aos pobres está perdida, temos que 

ajudar os pobres, em Gênesis 14:18, aqui ele conta como Abraão deu 

dízimo para Melquisedeque. De acordo? 

 

 

Como eu faço a Teviláh (batismo) agora na 

quarentena? 

Eu já o ministrei. Primeiro, veja o vídeo de Teviláh (no youtube canal 

Shalom 132). Dois, se você está trancado em quarentena, não pode 

ir para um rio, nem mesmo uma piscina. Deve ser água corrente, isso 

seria o ideal. Mas, agora na quarentena colocar uma banheira que 

tenha muita água limpa e mergulhar dentro. Mas, seguindo todas as 

recomendações que eu faço lá no vídeo de Teviláh. Arrependa-se 

dos pecados, afaste-se dos pecados. Faça a libertação, faça teviláh. 
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Como posso fazer a libertação sozinha? 

Há dois vídeos e dois áudios sobre o libertação demoníaca. Lá vou 

dizendo o orações que se devem fazer. 

 

 

Quando as duas testemunhas aparecerão? 

As duas testemunhas aparecerão no meio da semana setenta. E isso 

está em Apocalipse 11. E há um vídeo que eu intitulei: "Los dos 

testigos” (As Duas Testemunhas). 

 

 

Quão perto está a nova ordem mundial? 

Já está aí. Veja como o mundo está fechado. Há um vídeo que te 

intitulei: "El ordem mundial ya está operando” (A ordem mundial já 

está operando). Outro vídeo, "El reino de la cuarta bestia” (O Reino 

da Quarta Besta). Isso é o que filmei no ano passado, 2019 

gregoriano. 

 

A bruxaria pega? 

Sim. Mas não pega se você estiver em santidade. Os filhos de Israel 

estavam no deserto e Balaão ia amaldiçoá-los. Mas, ele não podia 

porque eles estavam em santidade. Aleluia!  
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Desde quando posso fazer o batismo, teviláh? 

Bem, isso é o que uma mãe pergunta. A partir dos 12 anos pode ser 

feito teviláh. Porque aos 12 anos você já tem consciência. Mas agora 

que as crianças estão tão acordadas. Desde os 12 anos. Como 

demonstro? Yahshua apareceu no templo aos doze anos. Não aos 

treze. Os judeus ortodoxos, a quem bendizemos, eles fazem aos 

treze porque é um número cabalístico. A cabala é má. Não há cabala 

boa e cabala ruim. Disseram-me que sou um ignorante, eu não sei 

sobre cabala, sei tudo isso. Mas, eu não pratico, nem ensino, porque 

isso é ruim. Não deve ser nada disso. Então, a partir dos doze anos 

de idade. Com a idade de doze Yahshua apareceu no templo. 

 

 

Fale sobre circuncisão 

Ouça um vídeo chamado Britmilá, o que significa, pacto da palavra.  

Agora, eu só vou dar uma cita de circuncisão. A circuncisão está em 

Gênesis 7 “Circuncida-se para que Eu seja teu Elohim”. Uff! 

Maravilhoso! E rápido Abraham (Abraão) é circuncidado. Em 

Romanos 3:1-2 diz assim: "Que vantagem tem, então, o judeu? Ou 

do que a circuncisão se aproveita? Muito, em todas as maneiras”. Ou 

seja, muito, tire vantagem disso. Já vimos citações. Ezequiel 44:9, 

Êxodo 12:48, Números 15:16. Mas, em Ezequiel 44:9 diz: "Não traga 

não circuncidados de coração e carne". Aí estão as duas 

circuncisões. Porque muitos dizem, "nada mais é o coração”. Não! 
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Yahshua disse que não veio para abolir a Torá e os profetas, Mateus 

5:17. Então ele diz: "Primeiro, certamente, que você tem foi confiado 

na palavra de Elohim”. Agora, quando Paulo diz, “Fostes chamados 

não circuncidados, dessa forma. Mas, procure fazer-te livre”. É o que 

diz. Vou deixar uma tarefa para você buscar essa cita. Diz assim: 

"Você foi chamado de não circuncidado, dessa forma. Mas, tente 

procure fazer-te livre”. O que é aquilo? A Torá da Liberdade. Aleluia! 

Aqui, eu vou deixar essa tarefa. Omein! 

 

 

Temos que deixar as cidades agora? 

Não. Não precisa sair das cidades. Deixe-me explicar por quê. em o 

livro de Gênesis no capítulo 19, quando o Eterno visita Abraão está 

intercedendo por Sodoma. Alguns anjos vieram, dois anjos, eles 

sempre vão ser duas testemunhas, dois anjos para tirar Lot, sua 

esposa e filhas. Ele sempre avisa. Nós não temos que sair 

apavorados agora. Onde vamos ao campo? Há víboras, escorpiões, 

há malfeitores, há pessoas más com facão, pistola. Se não vamos 

ser protegidos pelo Eterno, por que nós vamos? Agora, muitos estão 

carregando até seus vídeos, de certas religiões, eles dizem, “Já, nós 

já estamos aqui no campo”. Bem, eles já estão anunciando onde eles 

estão. Como a besta pode não os localizar? Por favor, isso é 

bobagem. Você tem que pensar com a cabeça. Eles não perceberam 

que os líderes dessas seitas são maçons. É uma armadilha, cuidado! 

Quando vamos embora? Onde Vamos? Yahshua vai nos avisar. Não 
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duvide! Não duvide! Ou Lot saiu como louco sem saber para onde ir? 

(Eu não sou irreverente à memória de Lot). Os anjos chegaram. 

 

 

Se sou gentio, o que faço? 

Assista ao vídeo das duas casas de Israel (Las dos casas de Israel 

no canal Shalom 132 do youtube). Veja o livro das duas casas de 

Israel. Eles estão em vídeo, em áudio, em livro, em vários idiomas. 

No livro da Kehilá que é o primeiro livro, aqui eu explico sobre as duas 

casas de Israel. Se você é gentio, vamos supor, pode ser da casa de 

Israel gentilizada. Eu explico lá. Ou, pode ser um gentio que não tem 

uma gota de sangue judeu. Não há problema. Yahshua não faz 

diferença entre as pessoas. Ele não fez isso para aqueles que vêm 

para ele. Abençoado é Ele! Temos irmãos desta congregação gozo e 

Paz, (agora estamos afastados nas festas, porque está fechada a 

congregação), que têm sobrenomes maias totalmente. Um deles 

aqui, quando a congregação estava aberta atendendo, ele me disse: 

"Roeh Eu não sou judeu, mas eu amo Yahweh e eu amo sua Torá, 

eu amo o Sábado, eu já circuncisei a mim mesmo”. Então, eu saí do 

meu assento eu vim e eu o abracei e ele começou a chorar comigo 

como criança. E eu digo, “é que você é israelita irmão”. Ou você não 

leu Romanos 11? Se torna um com Israel. Abençoado é Abba 

Kadosh!  
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O que são pactos? 

Eu também explico isso nos livros. Ele fez um pacto com Abraão. Ele 

fez um pacto primeiro com Noé, com Abraão, com o rei Davi. Fez o  

pacto com a casa de Judá e a casa de Israel. É por isso que é o antigo 

pacto e o novo pacto. É a própria Bíblia. O Sábado é um pacto. Eu 

faço um pacto com você, você vai manter o meu Shabat e será 

separado como um sinal. (Confira o vídeo “Recta Final Cinco”, está 

interessante. Veja!) 

 

 

A que se referem os dias do último capítulo de 

Daniel? 

Bem, isso levaria uma hora para explicar. Mas, está no livro de Daniel 

explicado muito bem, bem, bem lá no canal do YouTube Shalom132. 

E por que ele diz tantos dias e, em seguida, tantos dias e depois de 

tantos dias? É aqui que eu explico que muitos serão escondidos nos 

bunkers. Então, é por isso que é a diferença de dias. Alguns sairão 

dos bunkers e é o fim. Eu sei o que para os novos crentes essa 

informação é mais pesada. Mas, eles são inteligentes. Vamos a 

Daniel 12:11. Mas isso vou deixar para vocês de tarefa. Assista, está 

gravado, filmado no canal YouTube Shalom 132. Vamos para Daniel 

12:11 "E a partir do momento que deixar o sacrifício contínuo ser 

removido até a abominação desolada, haverá mil e duzentos e 

noventa dias”. Aqui eu explico. "Muito feliz quem espera, e chegar a 
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mil trezentos e trinta e cinco dias”. Há uma diferença em dias. Os 

últimos são os que vão sair dos bunkers porque eles vão esperar. 

Você vai ouvir certas coisas, as bombas caindo e tudo mais e você 

vai ouvir certas coisas e esperarão. Eles não vão abrir os bunkers 

logo. É por isso que quero te convidar a assistir aos vídeos. Porque 

você vai chupar seus dedos como uma boa refeição. Mais do que 

isso! Então, eles vão sair dos bunkers para tantos dias. Eu explico lá.  

 

 

O que acontece quando você morrer? 

Em hebreus 9:27 "E da maneira que é estabelecida para os homens 

que eles morrem apenas uma vez, e depois disso o julgamento". 

Porque a pergunta diz: o que acontece na hora da morte? Hebreus 

9:27, logo é o juízo. Há um julgamento imediato para o salvo e para 

o não salvo. E deixar de lado um julgamento do grande trono branco. 

Yahshua vai para vir, estabelecer o seu reino milenar e, em seguida, 

a terra será desatomizada, e julgamento será no céu. Porque ele vai 

baixar a nova Yahrushalaim. Se recorda? Então, Ele vai sentar-se em 

um grande trono branco e esse é o julgamento final. Essa é a ordem.  

 

 

O que são alimentos kosher? 

Levítico 11, Deuteronômio 14. Nós comemos alimentos limpos. 

Frango, ovo, leite, peixe que tem barbatanas e escamas. Todos 
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demais não. Em outras palavras, podemos comer arroz, feijão, 

omeletes, pão, etc. E, você vai aprender que há certas festas em que 

não comemos pão com fermento.  

 

 

O que acontecerá no milênio? 

Assista ao vídeo, "O Milênio". Lá eu explico em quase duas horas 

como ele vai ser.  

 

 

Aqueles que são levados no natzal nos 

casaremos? 

Acho interessante essa pergunta. Vamos ver, vamos ver isso, se me 

interessa muito porque tenho recebido muitas perguntas. Marcos 

12:25, aqui Yahshua está falando sobre quando os mortos se 

levantam. Lógico, também os vivos serão tomados em um dado 

momento por sua imensa compaixão. Em Marcos 12:25 diz: "Porque 

quando ressuscitem dos mortos, nem se casarão, nem se darão em 

casamento, mas eles serão como os anjos que estão no céu”. 
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Tenho problemas no meu casamento. O que eu 

devo fazer? 

Ouça o áudio "Matrimônio". Está na página gozoypaz.mx e também 

está no canal shalom132 no YouTube.  

 

 

Existem naves interestelares? 

Sim, mas não são naves alienígenas. Veja o vídeo “Recta final 

quatro”. Ali explico o Salmo 68, as carruagens de Yahweh são 

contadas por milhares de milhares. Veja a reta final quatro! Eu o 

institulei: Alienígenas? Extraterrestres?', na forma de uma pergunta.  

 

 

Se estamos predestinados, existe livre arbítrio? 

Sim. Davi, o rei, foi predestinado. Ele pecou, por seu livre arbítrio e 

houve consequências para o pecado. Um predestinado, o Eterno não 

vai ter como um robô. Ele tem livre arbítrio. Essa é muito boa 

pergunta. 

 

 

  



www.gozoypaz.mx                                                   75                                                    Canal no youtube: 
Shalom132 

O que acha de Lutero ou Calvino? 

O mesmo. Maçons e católicos os dois. Lutero nunca desistiu da igreja 

católica. Não se engane mais. Ele morreu em comunhão com a 

hóstia. E de Calvino, o que posso dizer? Mas, digo-te, os dois. 

Católicos e maçons. Igual.  

 

 

O que devemos fazer os cristãos evangélicos 

agora que sabemos que o dia certo é o Shabat? 

Guardar-lo! Note isso que eu achei importante! Porque muitos têm 

medo de seus pais, de sua esposa, de seu marido, de seus filhos, do 

que o pastor dirá. O que importa é o que Yahweh diz. Olha como está 

o tempo! Ele diz a pergunta, repito de novo. O que devemos fazer 

nós cristãos evangélicos agora que sabemos que o dia certo é 

O Shabat? Obedecer. Hebreus 5:9. Procure essa cita. 

 

 

A igreja cristã está errada? 

Sim, por tudo que já expliquei.  
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O nome dele é Jeová, de Deus? 

Não! Procure o vídeo: “Qual é o nome do Eterno e como ele deve ser 

pronunciado?” (Cual es el nombre del Etero y como se debe 

pronunciar). Jeová é um nome feminino da cabala. E ele quer dizer, 

eu vou dizer isso em todas as letras dele, "o destruidor". Procure na 

internet! Não estou mentindo para você. Mas, lá no vídeo: “Qual é o 

nome do Eterno e como deve ser pronunciado?”, eu menciono por 

que é Yahweh e por que é Yahshua. Ele veio em nome de seu Abba. 

Ele é o Abba. Não pode ser Yeshua. Também vamos ministrar 

calmamente depois. 

 

 

Se pode ajudar no Shabbat? 

Sim, mas ajudar deve ser bem compreendido. A vida é a primeira 

coisa no Torá. Mas, nós não vamos às compras, por exemplo, você 

pode ir para uma farmácia se alguém está doente. Você pode ir ao 

médico e pagar o seu médico se você está doente, mas se você pode 

esperar... Mas, se é uma coisa urgente, deve ser atendida. Não diz’. 

Yahshua, “hipócritas, você não solta seu boi e vá para que beba? 

Quero dizer, o Shabat não é rigidez. Mas, eu não vou comprar alguns 

doces, alguns chocolates. Isso sim é pecado.  
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Yahshua Ha Mashiaj é Deus? 

Sim. Yahshua Ha Mashiaj é Elohim. Procure os vídeos, o 

ensinamento, nos livros também está: "Yahshua é Elohim". Porque 

não poderíamos ser comprados com sangue humano. Eu explico, o 

sangue de cada ser humano carrega o pecado. Cada momento em 

nosso sangue há a morte. Morte de glóbulos vermelhos, glóbulos 

brancos, plaquetas, e assim por diante. Então tal sangue não serve 

para a salvação de ninguém. O sangue de Yahshua é divino. 

 

 

No YouTube encontro muitos vídeos ultimamente 

por causa da quarentena, por causa do 

coronavírus, de muitas pessoas profetizando 

dizendo: "Deus diz isso" 

Vou te dar um conselho, vejam os frutos dessas pessoas. Yahshua 

diz: "Pelos frutos os conhecereis”. Não por causa do que eles falam. 

Por seus frutos.  Tem que haver frutos. Porque eles certamente tem 

razão. Isto foi escrito por vários amigos, amigos da Gozo y Paz. Estão 

aparecendo muitos vídeos de muitas pessoas profetizando, "eles 

dizem: Deus diz isso". Não! Você tem que ver os frutos.  
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Se podem materializar os bons anjos? 

Sim, sim. Vamos ver hebreus, esta carta foi escrita por Barnabé que 

era um Levita, Hebreus 13:2 "Não se esqueça da hospitalidade, 

porque por ela alguns, sem saber, hospedou anjos”. Às vezes os 

anjos se materializam. Eles não se materializaram quando vieram 

para Abraão? Dois anjos vieram e Yahweh veio, que é Yahshua ha 

Mashiaj.  

 

 

Quais são as festas de Yahweh? 

Eu explico isso nos livros. Pesach, Hamatzot, Bikurim, Shavuot, Yom 

Teruah, Yom Kippur e Sukot, Shabat, claro, e Rosh Jodesh.  

 

 

Onde estão as almas agora? 

Ou estão no céu ou estão no inferno. Seu espírito volta para Elohim. 

Isso é em Eclesiastes capítulo 12, “e o corpo volta para a terra. Mas 

as almas segundo como haviam se portado”.  

 

 

O nome sempre foi conhecido? 

Sim. O nome de Yahweh sempre foi conhecido, o nome. Quando ele 

diz, "eu não me fiz conhecido por eles em meu nome?" Quero dizer, 
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não é que, "Eu não me fiz conhecido por eles em meu nome." Não. 

O nome ele sempre foi conhecido irmãos. 

 

 

Porque em sua Kehilá não é estudada a Parashá? 

Como que não! Eu até me lembrei de uma música que não tem nada 

de mal. As parashots estão todas ministradas. Desde Gênesis até 

Deuteronômio. Estão todas ministradas. Há todas as parashots, 

estão os haftarot que são a conclusão. E há os comentários! Vejam, 

estão muito bonitos.  

 

 

O céu e o inferno existem? 

Vejam, há um vídeo sobre "inferno". Sobre o paraíso veja: 

"Profundidades del Reino de los cielos."  

 

 

Yahshua morreu em uma cruz ou em um madeiro? 

Ele morreu em uma cruz que é um madeiro. Ele carregou o madeiro 

transversal. O madeiro vertical já estava lá. Isso você encontra no 

tema de “Pesaj”. Porque os romanos foram os que o colocaram no 

madeiro, não os judeus. Se tivesse sido os judeus teria sido em  

apenas um madeiro. Mas, foram os romanos e os romanos 
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aprenderam que punição horrível dos fenícios e dos cartagineses. 

tudo você se encontra no tema da “Pesaj”. 

 

 

O que faço se não houver kehilá no meu país? 

Conecte-se ao vivo. Porque agora todos as kehilot estão fechadas. 

 

 

O milênio é antes da tribulação? 

Não! Assista ao vídeo “Recta Final três”. Primeiro é a tribulação, 

então a grande tribulação, em seguida, a ira, e depois vem Yahshua, 

então o milênio e depois a eternidade.  

 

 

Uma mulher pode ser pastora? 

Não, literalmente não. Não, não pode ser uma pastora. Por que? O 

Eterno sempre escolheu homens, varãos. Há profecias, mas elas 

devem ser verdadeiras profetizadas com as filhas de Filipe. 

 

 

Como saber se sou um dos 144 mil? 

Não tem como saber. Isso é uma convicção do espírito. Mas, não, 

não tem um jeito de saber.  
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Se eu não guardo o shabat, não serei salvo? 

Exatamente. Porque o Eterno diz que quando alguns vierem eles 

dirão: “Senhor, Senhor, em seu nome expulsamos demônios, fizemos 

muitos milagres. Fora daqui transgressores da Torá”. E o Sábado 

está na Torá. Ou seja, significa que o Eterno é nosso Senhor. Que 

Yahshua é nosso Senhor.  

 

 

Se eu guardar a Torah, minha família será salva? 

Sem dúvida. Mas, guarde-o bem com zelo. Porque diz: "Serás salvo 

você e tua casa”. Não diz toda a sua família, seus parentes. Não, diz 

a família, a casa. Pai, mãe e filhos. Vovó, tia, eles são parentes não 

são mais família, certo?  

 

 

Comentário sobre a lei dominical 

Tudo vai para lá, mas de agora em diante. Lei dominical, eles pensam 

que o Papa vai sair com o anticristo, o antimashiaj dirá: "Agora! É 

uma ordem para manter domingo”. E assim será. Mas por acaso não 

tem sido uma ordem por quase dois mil anos? A lei dominical já está 

lá. Você está procurando um negócio no domingo, mas tudo está 

fechado. Você percebe isso? Quero dizer, não precisamos esperar 

vir a lei de domingo. A lei dominical existe há quase dois mil anos. 

Por exemplo, vou falar por mim mesmo. Eu como médico, já amanhã, 
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isto é, ao pôr o sol eu posso consultar e no domingo eu estou 

consultando e estou trabalhando, etc, etc, etc. Por que? Porque não 

é um dia para guardar. Isso é uma invenção católica romana. 

 

 

A dança é válida como adoração para o Eterno? 

Sim, em santidade, Salmo 150. Exalte a Yahweh! Aleluia! com 

pandeiro, com dança, etc.  

 

 

Como falar com uma pessoa para que guarde os 

mandamentos? 

A primeira coisa é dizer a ela: olha, Yahshua veio por nós. Ele vai 

dizer, "quem?" Yahshua você o conhecia como Jesus ou como Jesus 

Cristo, mas seu nome correto é Yahshua porque 'Shua' significa 

salvação, e assim por diante. E então comece a ministrar para ele. 

Não comece a falar com ele sobre o Apocalipse, por exemplo. Não, 

porque não vai entender nada.  
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Os aniversários podem ser comemorados? 

Não vejo isso como um pecado. Lembre-se que havia dois 

aniversários que terminaram em tragédia. O do faraó e também do 

copeiro. A ideia é essa. Se seu filho faz aniversário, sua esposa ou 

seu marido, então eu não vejo pecado que você faz um bolo kosher, 

limpo, tudo, que eles fazem gelatina kosher, gelatina limpa é retirada 

do peixe ou pode ser de bovinos, ou de carne bovina. Mas, não de 

carne de porco. E dar graças. Para os que são mexicanos me 

entendem muito bem, nós que estamos aqui no México. Sem rojões. 

Porque, então o aniversário cresce, cresce e o fermento. E, "eles 

estão me exaltando." Não, de jeito nenhum. Nós não fazemos isso. 

O que eu faço pessoalmente, recomendo orar a eles: "Pai amado, 

estamos reunidos nesta mesa, graças a você há pão, há leite, há um 

bolo, uma geleia kosher, porque queremos agradecer pela a vida que 

você dá ao meu filho, minha filha, minha esposa. Eu não sei, você 

diz, “ao meu marido”. Não é pecado, não vejo como pecado. É uma 

benção a vida. Aleluia! 

 

 

Deus vai me perdoar? Ainda tenho tempo? 

Chegou na hora! Chegou na hora! Marcos 1:15 “arrependa-se e 

acredite na boa notícia da salvação”. 
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O que devo fazer no shabat? O que se faz e o que 

não se faz? 

Eu deixo para você uma tarefa, está no livro do Kehilá. (Você pode 

baixá-lo no site www.gozoypaz.mx)  

 

 

Explique a circuncisão de acordo com gálatas. 

Por favor, assista ao vídeo, 'Britmilá'. Eu explico em grande detalhe 

lá.  

 

 

Você acredita na trindade? 

 Não. Não há três deuses. Porque trindade significa três deuses. É 

um Deus. “Shema Israel Adonai Eloheinu Adonai Ejad”! “Ouve Israel, 

Yahweh é seu Elohim, seu Deus, Elohim, unico é! Aleluia! 

 

 

Qual é o pecado da morte? 

O pecado da morte é quando você não acredita na Bíblia. Por que 

não há pecado pior, todo o pecado será perdoado, exceto a blasfêmia 

contra o Espírito Santo diz isso na Bíblia. As Bíblias que você tem. 

Toda blasfêmia, cada pecado será perdoado menos blasfêmia contra 

Ruah Hakodesh. Qual é a blasfêmia mais importante? Dizer que a 
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Torá não é válida mais. Olha quantas almas estão em perigo e em 

pecado de morte. Não estou mentindo. Todas as escrituras são 

inspiradas pelo Espírito. Sim ou não? O Espírito Santo, o Ruah 

Hakodesh. Pecado d morte é não acreditar que a Torá é em vigente. 

Tremendo! 

 

 

Será que muitas pessoas passarão vivas para o 

milênio? 

Sim, eles vão chegar vivas ao milênio. No milênio o Eterno vai a 

permitir que as pessoas boas passem nada mais. Ou seja, pessoas 

de todas as nações que temem Ele. Para saber mais sobre o Milênio 

assista ao vídeo 'El Milenio'. Aí eu explico.  

 

 

O que é Natzal? 

Sobre o Natzal, assista aos 5 vídeos do Natzal. ão 5 horas de 

ministração. No canal do Youtube Shalom132 
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